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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 24/06/2023 (P.G. 344943.I/2023) – si è riunito in 
seduta di convocazione unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 
19.30 di giovedì 29 giugno 2023 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito riportato. 
Presiede il Presidente del Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, partecipano i 
Funzionari Giuseppina Pedata e Antonio Notarianni in qualità di Segretario del Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

 
 

1) Approvazione della relazione di cui all’art. 33 bis “Relazioni annuali” del 
Regolamento dei Municipi. Anno 2022. 

2) Approvazione della relazione di cui all’art. 60 c. 2 lett. c) del Regolamento dei 
Municipi. Anno 2022. 

3) Mozione avente ad oggetto: “Richiesta chiarimenti immediati fiera “Wish for a baby””. 
Presentata dal consigliere Tripicchio ed altri (PROT. 19/05/2023.0279944.E.). 

4) Mozione avente ad oggetto: “Mancata attuazione progetto “Merenda metà mattina” 
per le scuole dell’infanzia paritarie comunali milanesi”. Presentata dal consigliere 
Tripicchio ed altri (PROT. 19/05/2023.0279951.E.). 

5) Mozione avente ad oggetto: “Soluzione rispetto alla problematica delle non 
ammissioni ai nidi paritari comunali”. Presentata dal consigliere Tripicchio ed altri 
(PROT. 19/05/2023.0279959.E.). 

6) Mozione avente ad oggetto: “Immobile via Conte Verde 10”. Presentata dai 
consiglieri Scerbo e Tripicchio (PROT. 05/06/2023.0307151.E.).  
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SEDUTA DEL 29/06/2023 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:33-19:40 (P)                termine ora 21:48 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

BOSELLI  MONICA Consigliere P U 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P U 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere 19:55 U 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere A A 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere P 21:24 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere P U 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 

STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 
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SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere P U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P U 

TODARO RAFFAELE Consigliere A A 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere A A 

ZORZETTO ANDREA Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 
Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali. 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
Ore 19:48 – Si rileva la presenza di 27 Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è 
stato raggiunto il numero legale e viene avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 

(si rimanda alla registrazione audio pubblicata sul sito del Municipio 9 e agli ALLEGATI B-D) 
 

INTERVENTI DEI CITTADINI 
Dalle ore 19:38 alle ore 19:51 – Intervengono i/le Cittadini/Cittadine: Caltabiano – Turolla 
– Fantin – Zanotti. 

 
INTERVENTI, MOZIONI ED INTERROGAZIONI 

Dalle ore 19:51 alle ore 20:14 – Intervengono i/le Consiglieri/Consigliere: Medolago – 
Boselli – Tripicchio – Dolgetta – Uffici Municipio 9 – Lardieri – Esposito - Pirovano. 

 
NOMINA DEGLI SCRUTATORI 

Ore 20:20 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i Consiglieri/Consigliere 
Raffaele Altavilla, Mattia Frigeni, Stefania Ippolito. 

 
RATIFICA DEI VERBALI 

Ore 20:21 - Il Presidente Stefano INDOVINO comunica che vi è da approvare il verbale della 
seduta n. 28 (08 giugno 2023). 
Interviene il Consigliere Tripicchio a cui rendono risposta gli Uffici del Municipio 9. 
Non essendovi ulteriori richieste di intervento, il Presidente dà per approvato il verbale in 
oggetto. 
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(per il dettaglio degli orari di intervento, la trascrizione degli interventi e l’esito delle votazioni si 
rimanda agli ALLEGATI B-D al presente verbale e alla registrazione audio pubblicata sul sito 
del Municipio 9) 

 
PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 

 
PUNTO 1: APPROVAZIONE DELLA RELAZIONE DI CUI ALL’ART. 33 BIS “RELAZIONI 
ANNUALI” DEL REGOLAMENTO DEI MUNICIPI. ANNO 2022. 
 
La Presidente della Commissione 1, Desideria-Giulia Pollak, presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 20:32 alle ore 20:34 intervengono i/le seguenti Consiglieri/Consigliere: Presidente 
Pirovano – Tripicchio – Lardieri. 

 
Ore 20:43 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente 
esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto 1 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 2: APPROVAZIONE DELLA RELAZIONE DI CUI ALL’ART. 60 C. 2 LETT. C) DEL 
REGOLAMENTO DEI MUNICIPI. ANNO 2022. 
 
La Presidente della Commissione 1, Desideria-Giulia Pollak, presenta il punto in discussione. 
 
Ore 20:45 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ...................... n. 25 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n. 19  
CONTRARI ................... n.   6  
ASTENUTI .................... n.   2  

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ...................... n. 24 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n. 18  
CONTRARI ................... n.   6  
ASTENUTI .................... n.   3  
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Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto 2 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 3: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “RICHIESTA CHIARIMENTI IMMEDIATI 
FIERA “WISH FOR A BABY””. PRESENTATA DAL CONSIGLIERE TRIPICCHIO ED 
ALTRI (PROT. 19/05/2023.0279944.E.).  
 
Il Consigliere, Vittorio TRIPICCHIO, primo firmatario della mozione presenta il punto in 
discussione. 
 
Dalle ore 20:49 alle ore 20:54 intervengono i/le seguenti Consiglieri/Consigliere: Tripicchio 
– Uffici Municipio 9 – Lardieri – Indovino – Tripicchio. 

 
 
PUNTO 4: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “MANCATA ATTUAZIONE PROGETTO 
“MERENDA METÀ MATTINA” PER LE SCUOLE DELL’INFANZIA PARITARIE 
COMUNALI MILANESI”. PRESENTATA DAL CONSIGLIERE TRIPICCHIO ED ALTRI 
(PROT. 19/05/2023.0279951.E.).  
 
Il Consigliere, Vittorio TRIPICCHIO, primo firmatario della mozione presenta il punto in 
discussione. 
 
Dalle ore 21:00 alle ore 21:08 intervengono i/le seguenti Consiglieri/Consigliere: Presidente 
Pirovano – Medolago – Tripicchio – Medolago – Tripicchio. 

 
Ore 21:09 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione che, a seguito di votazione elettronica, risulta NON 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara NON 
APPROVATO il punto 4 all’o.d.g.. 
 
 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n.   9  
CONTRARI ................... n. 19  
ASTENUTI .................... n.   0  
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PUNTO 5: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “SOLUZIONE RISPETTO ALLA 
PROBLEMATICA DELLE NON AMMISSIONI AI NIDI PARITARI COMUNALI”. 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE TRIPICCHIO ED ALTRI (PROT. 
19/05/2023.0279959.E.). 
 
Il Consigliere, Vittorio TRIPICCHIO, primo firmatario della mozione presenta il punto in 
discussione. 
 
Dalle ore 21:12 alle ore 21:36 intervengono i/le seguenti Consiglieri/Consigliere: Presidente 
Pirovano – Lardieri – Boselli – Masi per proporre un emendamento alla mozione – Tripicchio 
per dichiarare di non accettare l’emendamento presentato – Presidente Pirovano – Tripicchio 
– Indovino – Tripicchio. 

 
Nel corso della discussione la seduta è sospesa dalle ore 21:22 alle ore 21:28. 
 
Ore 21:37 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione che, a seguito di votazione elettronica, risulta NON 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara NON 
APPROVATO il punto 5 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 6: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “IMMOBILE VIA CONTE VERDE 10”. 
PRESENTATA DAI CONSIGLIERI SCERBO E TRIPICCHIO (PROT. 
05/06/2023.0307151.E.). 
 
La Consigliera, Vincenza SCERBO, firmataria della mozione presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 21:41 alle ore 21:46 intervengono i/le seguenti Consiglieri/Consigliere: Assessore 
Mazzali – Motta – Scerbo – Assessore Mazzali. 

 

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ...................... n. 27 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n.   8  
CONTRARI ................... n. 19  
ASTENUTI .................... n.   0  
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Ore 21:47 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione che, a seguito di votazione elettronica, risulta APPROVATA 
con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto 6 all’o.d.g.. 
 
 
Ore 21:48 del giorno 29/06/2023 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 
Stefano Indovino 

 

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ...................... n. 26 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n. 26  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   0  
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 29/06/2023 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 

ALLEGATO A – VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 
ALLEGATO B – VERBALE CRONOLOGICO DELLA SEDUTA 

ALLEGATO C – REPORT VOTAZIONI  
ALLEGATO D – TRASCRIZIONE 

 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P IPPOLITO STEFANIA P SALAMON MARCO P 

BETTOLI GIORGIO P LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

P SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

BOSELLI  MONICA P MASI SERENA P 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

CAMPASSO LAURA P MAZZEI CLAUDIA A 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

P 

DOLGETTA GIOVANNI P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

P 

ELLI TIZIANA P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE A 
ESPOSITO MARIO P PELLEGRINO MICHELE P TREZZI MAURO P 
FRIGENI MATTIA I PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 
GERACI MARCELLO P POLLAK DESIDERIA-GIULIA P VENA CARMINE I 
INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P ZORZETTO ANDREA P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 

 
 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA del 29 giugno 2023 ore 19:30 
 
19:33 - Entra in aula: Zorzetto Andrea 
19:33 - Esce dall'aula: Zorzetto Andrea 
19:33 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:34 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:35 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:39 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:39 - Entra in aula: Masi Serena 
19:39 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:39 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:39 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:40 - Entra in aula: Ospite 3 
19:40 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:40 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:40 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:40 - Entra in aula: Pollak Desideria 
19:40 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:40 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:40 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:40 - Entra in aula: Suzzani Simone 
19:40 - Entra in aula: Pellegrino Michele 
19:40 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
 

Interventi dei cittadini 
 
19:40 - Interviene: Ospite 3 
19:40 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:40 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:40 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:40 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:40 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:40 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:40 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:42 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:42 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:42 - Entra in aula: Boselli Monica 
19:43 - Entra in aula: Segreteria CM9 . 
19:43 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:43 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:44 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:47 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:48 - Entra in aula: Zorzetto Andrea 
19:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 



19:51 - Interviene: Medolago Roberto Giordano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:51 - Fine Intervento: Ospite 3 
 

Alle ore: 19:51 - Chiusura della discussione del punto: Interventi dei cittadini. 
 

Mozioni ed interrogazioni 
 
19:52 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:52 - Fine Intervento: Medolago Roberto Giordano 
19:53 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:53 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
19:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:54 - Fine Intervento: Boselli Monica 
19:54 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:55 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
20:02 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:02 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:02 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:02 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:03 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:03 - Interviene: Segreteria CM9 . 
20:03 - Fine Intervento: Segreteria CM9 . 
20:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:03 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
20:03 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:03 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:09 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:09 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:09 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:09 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:14 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:14 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:14 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:14 - Fine Intervento: Esposito Mario 
20:19 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:19 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
 

Alle ore: 20:19 - Chiusura della discussione del punto: Mozioni ed interrogazioni. 
 

Nomina degli scrutatori 
 
20:20 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:20 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
 
 Alle ore 20:20 – Chiusura della discussione del punto: Nomina degli scrutatori. 
 

Alle ore: 20:20 - Apertura della discussione del punto:  
1. Approvazione della relazione di cui all’art. 33 bis “Relazioni annuali” del Regolamento dei Municipi. 

Anno 2022. 
 
20:20 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:20 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:21 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:22 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:22 - Interviene: Segreteria CM9 . 



20:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:22 - Fine Intervento: Segreteria CM9 . 
20:22 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:23 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:23 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:23 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:23 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:23 - Interviene: Pollak Desideria ( Beppe Sala Sindaco ) 
20:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:25 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:25 - Fine Intervento: Pollak Desideria 
20:25 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:32 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:32 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:32 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:32 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:32 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:32 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:32 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:32 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:34 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:34 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:34 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:34 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:43 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:43 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
 

Alle ore: 20:43 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione della relazione di cui all’art. 33 
bis “Relazioni annuali” del Regolamento dei Municipi. Anno 2022. 
 
Votazione aperta per il punto: Approvazione della relazione di cui all’art. 33 bis “Relazioni annuali” del 
Regolamento dei Municipi. Anno 2022. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 25 
Favorevoli: 19 

Contrari: 6 
Astenuti: 2 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Todaro Raffaele, Vena Carmine 
 
Non Votanti:  



NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Scerbo Vincenza, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Astenuti:  
Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino Michele 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:44 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
 

Alle ore: 20:44 - Apertura della discussione del punto:  
2. Approvazione della relazione di cui all’art. 60 c. 2 lett. c) del Regolamento dei Municipi. Anno 2022. 

 
20:44 - Interviene: Pollak Desideria ( Beppe Sala Sindaco ) 
20:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:45 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:45 - Fine Intervento: Pollak Desideria 
 

Alle ore: 20:45 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione della relazione di cui all’art. 60 c. 
2 lett. c) del Regolamento dei Municipi. Anno 2022. 
 
Votazione aperta per il punto: Approvazione della relazione di cui all’art. 60 c. 2 lett. c) del 
Regolamento dei Municipi. Anno 2022. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 24 
Favorevoli: 18 

Contrari: 6 
Astenuti: 3 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Todaro Raffaele, Vena Carmine 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  



Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Masi Serena, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Scerbo Vincenza, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Astenuti:  
Altavilla Raffaele, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino Michele 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
 

Alle ore: 20:46 - Apertura della discussione del punto:  
3. Mozione avente ad oggetto: “Richiesta chiarimenti immediati fiera “Wish for a baby””. Presentata 

dal consigliere Tripicchio ed altri (PROT. 19/05/2023.0279944.E.). 
 
20:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:46 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:49 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:49 - Interviene: Segreteria CM9 . 
20:49 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:49 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:50 - Fine Intervento: Segreteria CM9 . 
20:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 

Alle ore: 20:50 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Richiesta 
chiarimenti immediati fiera “Wish for a baby””. Presentata dal consigliere Tripicchio ed altri (PROT. 
19/05/2023.0279944.E.). 
 
 

Alle ore: 20:50 - Apertura della discussione del punto:  
4. Mozione avente ad oggetto: “Richiesta chiarimenti immediati fiera “Wish for a baby””. Presentata 

dal consigliere Tripicchio ed altri (PROT. 19/05/2023.0279944.E.). 
 
20:50 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:50 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:51 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:53 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:53 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:54 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:54 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:55 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:55 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
 

Alle ore: 20:58 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Richiesta 
chiarimenti immediati fiera “Wish for a baby””. Presentata dal consigliere Tripicchio ed altri (PROT. 
19/05/2023.0279944.E.). 
 
 

Alle ore: 20:59 - Apertura della discussione del punto:  
5. Mozione avente ad oggetto: “Mancata attuazione progetto “Merenda metà mattina” per le scuole 

dell’infanzia paritarie comunali milanesi”. Presentata dal consigliere Tripicchio ed altri (PROT. 
19/05/2023.0279951.E.). 
 
20:59 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:59 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 



21:00 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:00 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:00 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:00 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:01 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
21:04 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:04 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:04 - Interviene: Medolago Roberto Giordano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:04 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:04 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:05 - Fine Intervento: Medolago Roberto Giordano 
21:05 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:07 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:07 - Interviene: Medolago Roberto Giordano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:07 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:07 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:08 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:08 - Fine Intervento: Medolago Roberto Giordano 
21:08 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:08 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:08 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:08 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
 

Alle ore: 21:09 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Mancata 
attuazione progetto “Merenda metà mattina” per le scuole dell’infanzia paritarie comunali milanesi”. 
Presentata dal consigliere Tripicchio ed altri (PROT. 19/05/2023.0279951.E.). 
 
21:09 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “Mancata attuazione progetto “Merenda 
metà mattina” per le scuole dell’infanzia paritarie comunali milanesi”. Presentata dal consigliere 
Tripicchio ed altri (PROT. 19/05/2023.0279951.E.). 
21:09 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 9 
Contrari: 19 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Mazzei Claudia, Todaro Raffaele, Vena Carmine 



 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino 
Michele, Scerbo Vincenza, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Zorzetto 
Andrea 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta 
 
 

Alle ore: 21:09 - Apertura della discussione del punto:  
6. Mozione avente ad oggetto: “Soluzione rispetto alla problematica delle non ammissioni ai nidi 

paritari comunali”. Presentata dal consigliere Tripicchio ed altri (PROT. 19/05/2023.0279959.E.). 
 
21:09 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:09 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:09 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:09 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:10 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:10 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:12 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:12 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:19 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:19 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:19 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
21:19 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:23 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:24 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:25 - Esce dall'aula: Pellegrino Michele 
21:25 - Entra in aula: Pellegrino Michele 
21:25 - Esce dall'aula: Pellegrino Michele 
21:28 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:29 - Interviene: Masi Serena ( Beppe Sala Sindaco ) 
21:29 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:30 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:30 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:30 - Fine Intervento: Masi Serena 
21:30 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:31 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:32 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:32 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:32 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:32 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:32 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:32 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:33 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 



21:33 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:36 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:36 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:36 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:36 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:37 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:37 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
 

Alle ore: 21:37 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Soluzione rispetto 
alla problematica delle non ammissioni ai nidi paritari comunali”. Presentata dal consigliere Tripicchio ed altri 
(PROT. 19/05/2023.0279959.E.). 
 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “Soluzione rispetto alla problematica delle 
non ammissioni ai nidi paritari comunali”. Presentata dal consigliere Tripicchio ed altri (PROT. 
19/05/2023.0279959.E.). 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 27 
Favorevoli: 8 
Contrari: 19 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Todaro Raffaele, Vena Carmine 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Scerbo 
Vincenza, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Zorzetto 
Andrea 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta 
 
 



Alle ore: 21:38 - Apertura della discussione del punto:  
7. Mozione avente ad oggetto: “Immobile via Conte Verde 10”. Presentata dai consiglieri Scerbo e 

Tripicchio (PROT. 05/06/2023.0307151.E.). 
 
21:38 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:38 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
21:39 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:40 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:41 - Interviene: Mazzali Mirko 
21:41 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
21:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:43 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:43 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:43 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:43 - Fine Intervento: Mazzali Mirko 
21:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:46 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
21:46 - Fine Intervento: Motta Andrea 
21:46 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
21:46 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
21:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:46 - Interviene: Mazzali Mirko 
21:47 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:47 - Fine Intervento: Mazzali Mirko 
21:47 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
 

Alle ore: 21:47 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Immobile via 
Conte Verde 10”. Presentata dai consiglieri Scerbo e Tripicchio (PROT. 05/06/2023.0307151.E.). 
 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “Immobile via Conte Verde 10”. Presentata 
dai consiglieri Scerbo e Tripicchio (PROT. 05/06/2023.0307151.E.). 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 26 
Favorevoli: 26 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Todaro Raffaele, Vena Carmine 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 



 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
21:48 - Esce dall'aula: Boselli Monica 
21:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:48 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
21:48 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
21:48 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
21:48 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
21:48 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:48 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
21:48 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
21:48 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
21:48 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
21:48 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
21:48 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
21:48 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
21:48 - Esce dall'aula: Frigeni Mattia 
21:48 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
21:48 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
21:48 - Esce dall'aula: Masi Serena 
21:48 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
21:48 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
21:48 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
21:48 - Esce dall'aula: Pollak Desideria 
21:48 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
21:48 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
21:48 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
21:48 - Esce dall'aula: Suzzani Simone 
21:48 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
21:48 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
21:48 - Esce dall'aula: Zorzetto Andrea 
21:48 - Esce dall'aula: Segreteria CM9 . 
21:48 - Esce dall'aula: Ospite 3 
 
Alle 21:48 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 

Il Segretario     Il Presidente della Seduta 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Approvazione della relazione di cui all’art. 33 bis “Relazioni annuali” del Regolamento dei Municipi. 

Anno 2022. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 29/06/2023 

Data apertura votazione:    29/06/2023 20:44 

Data chiusura votazione:    29/06/2023 20:44 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     19 

Contrari:     6 

Astenuti:     2 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
Boselli Monica 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Scerbo Vincenza 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Lardieri Giuseppe Antonio 

Pellegrino Michele 

Assenti 

  ASSENTI 
Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Todaro Raffaele 

Vena Carmine 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Approvazione della relazione di cui all’art. 60 c. 2 lett. c) del Regolamento dei Municipi. Anno 

2022. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 29/06/2023 

Data apertura votazione:    29/06/2023 20:45 

Data chiusura votazione:    29/06/2023 20:46 
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Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 29 

29/06/2023 19:30 

Stefano Indovino: 

Buonasera a tutti e tutti chiedo a tutti consiglieri di prendere posto. Scusate. Prego la parola 

graditi ospiti diversi cittadini che hanno chiesto di intervenire lascio la parola alla signora 

caltabiano, si aspetti che ti prego, così va bene mi sentite. Io la prima volta che vengo qua, 

quando mi è stato detto  

3 Ospite: 

che c'era l'opportunità di fare presente del determinate cose ho detto proviamo andare. 

Vediamo cosa succede la zona nostra, diciamo della Bovisa e piuttosto lascio andare. Oserei 

dire proprio viaggio per i suoi non c'è nessuno intervento normale di ordinaria 

amministrazione quasi. E per esempio la piazza Schiavone quando hanno fatto il famoso muro 

di Berlino ai tempi ho raccolto tutte le firme fatto la petizione mandato a i politici, sono riusciti 

a buttare giù un pezzo adesso abbiamo lì la famosa fontana in Piazza Schiavone che ho scritto 

mandato foto adesso. Se non altro non la vedo più funzionare, ma sennò è diventata una 

latrina io dico perché è una cosa bruttissima da vedere tanto vale fare una bella aiuola. Questa 

è prima cosa. L'altra cosa per cui vedo continuamente sento anche i commercianti, quelli che 

hanno delle attività commerciali, diciamo tipo ristorante alimentare che in tante zone vedi la 

zona dell'isola è stata molto rivalutata tutti diciamo i punti di incontro di C'è tra la sono tutti 

disposti con tavolini all'esterno via gli danno i permessi io qua sento dire che non danno i 

permessi di niente e di un mortorio alla sera tutto lo so, se è vero, non è vero. piacerebbe 

saperne di più perché una va in devi aver quasi paura andare in giro è tutto fermo, poi la 

famosa piscina, abbiamo un sacco di arie dismesse sono 40 50 anni. Oserei dire che dicono che 

devono fare la piscina e la piscina non è mai stata fatta quella che c'era del Lido, penso che 

l'abbiano chiusa perché anche lì avevo fatto delle foto e mandate al comune perché dico se era 

lì all'ufficio di igiene vi fa chiudere di corsa. Ecco Queste in sintesi una rivalutazione della zona. 

Cosa bisogna fare per averla? Questa è la mia domanda definitiva e inoltre mettere a punto il 

discorso di Piazza Schiavone per giunta. Finalmente hanno messo perché avevo scritto c'ho 

tutto un malloppo a casa. Eh hanno messo finalmente le panchine con lo schienale perché 

prima c'erano come delle casse da morto, praticamente in cemento ad angolo vivo e le signore 

le persone si Signori si siedono lì i bambini, oltretutto l'hanno fatta a raggiera. Ma così a 

Milano. Eh sì, ho il porto la piazza Schiavone. Che cosa succede? Se metto a giocare a pallone 

qualcuno gli si è rotto gli occhiali e Allora mettete anche dei cartelli queste cose sono da 

evidenziare per la famosa sicurezza. Cosa fanno i bambini a giocare? sono i pacchetti apposta 

dove devono andare a giocare non possono giocare lì che gli arriva la Chi è seduto sulle 

panchine? Non so credo di aver fatto un punto di tante situazioni e ti penso di essere stata 

sintetica è abbastanza chiara. Non lo so Vedete voi, grazie.  

Stefano Indovino: 
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Buonasera a tutti. Io faccio un po' di storia della Bovisa la Bovisa prima della guerra era piena 

di Prati nel dopoguerra hanno fatto nel periodo della costruzione uno scempio di questi Prati. 

Attualmente siamo la zona che ha un verde pro capite più bassa di Milano, però nei progetti 

che sono previsti nelle aree dismesse di verde, non ce n'è abbastanza per arrivare almeno alla 

media, avevamo poi due ambulatori della ASL 1 in via Maffucci praticamente accanto alla alla 

scuola media e uno in via Durando angolo via Candiani dove i nostri anziani ci andavano a piedi 

perché era raggiungibile lissimo sono stati tolti adesso bisogna usare una macchina da portare i 

anziani. A fare una visita perché i mezzi pubblici non sono accessibili per gli anziani e gradini 

per salire sul mezzo pubblico, sono troppo alti, allora, penso che la Bovisa sembra dimenticata 

sia dimenticata dalla comunale e come diceva signora prima si spendono soldi per fare una una 

via in ciottolato a Dergano, parliamo del €2000000 e non si spendono soldi per cose più utili gli 

anziani non sanno dove andare non hanno un punto di riferimento non hanno la possibilità di 

stare sotto un albero a prendere il fresco e siamo un po' stupidi pagare le tasse per non avere 

nulla, grazie. Grazie Prego signor Fantin. Sì, buonasera. Mi spiace perché ripetere forse quello 

che già stato detto ma credo sia significativo che il problema è reale c'è un senso di abbandono 

da parte degli abitanti della Bovisa trasversale dalle mamme che hanno bambini di 6 mesi agli 

anziani, chi più re subisce è già stato detto sono gli anziani perché per ovvi motivi hanno 

problemi di mobilità sono assolutamente non ha un punto di non sanno dove andare non 

sanno cosa fare queste richieste di avere un momento di ritrovo in un centro che che sia 

pubblico che non sia un centro privato lo sentono assolutamente inascoltato. Come diceva la 

signora prima. C'è un senso proprio di abbandono e Villa Fogliani in questo caso se ho Tutte le 

problematiche che è una proprietà privata tutto quello che volete ma visto anche proprio la 

particolarità del quartiere di non aver edifici pubblici non ha case popolari colpa a te poteva 

essere l'occasione della politica che si faceva carico di una richiesta che hai dei cittadini che 

vogliono delle risposte e naturalmente è stata stata lasciata guidare e sappiamo chi l'ha 

nessuno è in privato e questa è una che pesa cittadini e quello poi dopo ci sono le elezioni e va 

a 40% non chiediamoci perché i perché mancano le risposte il mio quotidiano citando una 

vecchia citazione, però capovolgendo la forse che la politica schiena. Cosa può fare per i 

cittadini? Grazie, grazie, prego signora Zanotti. Allora Buonasera a tutti io mi ricollego al 

discorso di Roberto e faccio parte di Bovisa attiva e diciamo vi leggo un comunicato legato 

proprio a Fogliani. Innanzitutto vi vi ringrazio perché non è questa è una veramente 

un'opportunità per noi cittadini di partecipare a qualcosa di comunque questa che vi leggo è 

lettera una parte di lettera che noi abbiamo stilato proprio relativamente al salvataggio di Villa 

Fogliani ed è un accorato invito a tutta la politica di aiutare noi cittadini è una storia che inizia a 

maggio del 2021 quando Lidl presentò il progetto per la di un sapete. Vabbè, penso che tutti. 

Dove si trova Villa Fogliani all'angolo tra via e via Imbriani ed è un punto a Critico. Nel senso 

che più volte c'è un passaggio pedonale più volte sono successi incidenti che hanno coinvolti e 

Doni anche gravi in qualita.di abitanti della Bovisa ci siamo sentiti di difendere questa aria 

perché è una villa antica, non ha la sovraintendenza è venuta ma non abbiamo tenuto Al 

momento il vincolo e la sembra remota ed è un'area verde lo stanno valutando però diciamo al 

momento abbiamo nulla, vediamo nel senso. Speriamo. Ecco quindi pensiamo appunto che 

Villa Fogliani rappresenti un angolo storico da salvaguardare assolutamente nel quartiere sia 

come edilizia di pregio sia soprattutto come Albe. In tutta via Imbriani non c'è un albero un 

qualcosa di verde che non siano gli alberi di Villa Fogliani chiediamo quindi di l'utilizzo di 

questa villa. Come diceva il signor Roberto Fanti come foresteria o sede di ufficio centri di 
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formazione o Speriamo un centro anche ricreativo. Questa è lezione che è stata firmata da a 

cui hanno aderito diversi diversi comitati di quartiere non solo Bovisa attiva, ma anche altri 

comitati tipo i cittadini di Bovisasca, Lampi di Bovisa di Dergano e per cui. Insomma ci fa molto 

piacere presentarvelo e speriamo in un vostro in un vostro sul vostro Insomma. Grazie grazie 

mille. Non ci sono più cittadini iscritti a parlare con le cittadine che poi le risposte verranno 

fornite, diciamo attraverso i recapiti che avete segnalato sulle vostre richieste di intervento 

perché non è appunto che si apra il dibattito da da regolamento prego la parola consigliere 

Medolago. Sì, grazie presidente. Allora io direi che io  

Roberto Giordano Medolago: 

penso che il municipio 9 abbia già fatto qualcosa per quanto riguarda riguarda quello che è 

successo in Emilia Romagna. Però penso che noi consiglieri dobbiamo fare anche noi qualche 

cosa e propongo che il gettone un gettone un misero gettone Venga venga dato per la regione 

che sta soffrendo le pene dell'inferno, se non è stato fatto ancora niente da parte di questo 

Municipio, direi in aggiunta a questo io proporrei che ciascuno di noi via un gettone. A questo 

per questa regione semplicemente questo io chiedo al presidente al presidente del consiglio di 

Municipio Stefano di proporre questa soluzione questa sera. Ti ringrazio. A che ora questa sera 

non sia possibile facciamo il prossimo consiglio per disponiamo il diciamo il modulo  

Stefano Indovino: 

e chi chi vuole aderire può Aderire a questa proposta che mi pare lodevole condivisibile prego 

consigliera Boselli. Grazie Presidente proprio questa sera sentendo punto parlare i  

Monica Boselli: 

cittadini di Bovisa sono a al presidente indovino e alla Giunta un sopralluogo in Bovisa all'area 

ex gasometri più precisamente in via Fusinato 49 a fianco questo numero civico insiste un 

terreno che è stato occupato da zingari hanno scelto i cancelli ormai da 15 giorni e sono state 

allertate già le forze dell'ordine. Ma questi signori andiamo lì così Dormono nelle idee e 

accumulano i rifiuti, come è successo sotto al ponte Martin Luther King chiedo quindi un 

sopralluogo e un intervento diciamo. Veloce da parte delle forze dell'ordine del Municipio del 

comune affinché venga liberata l'area. Grazie Un po' tripicchio, grazie. Buonasera. Buonasera a 

tutti quanti la presidente  

Stefano Indovino: 

io avrei alcune interrogazioni da presentare  

Vittorio Tripicchio: 

da presentare una mozione nello specifico Inizierei dalla risposta, datami dal Presidente 

Piovano riguardo il patrocinio del Festival di questioni di gente che avevo presentato nella 

scorsa consiliatura dove si è tenuta Appunto nel mese di maggio questo festival del ciclo 

mestruale e dove chiedevo appunto in cosa consiste il patrocinio a quanto pare dalla risposta 

che mi sono dato appunto è stato appurato che il padre si tratta di un patrocinio gratuito, ma 

di un sostegno anche economico. Erogazione punto di un importo pari a circa €400, io so a 
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chiedere di questa sera, magari saranno gli uffici a sempre che modalità in modalità scritta in 

cosa consiste cosa è consistito, appunto questo sostegno economico rispetto a quello che le 

spese, direi che ti rendicontazione, poi ancora una volta visto diciamo queste spese che si 

fanno per voglio dire mi iniziative giuste o sbagliate siano poi qui sta la volontà politica decide 

Apollo ogni manifestazione ogni iniziativa e meriti e meritevole di essere finanziata e questo 

Appunto Lo lo ritiene. Appunto chi ci governa quanto pare? In genere sono meritevoli di essere 

io mi chiedo se a fronte di un cospicuo taglio dei fondi ai municipi vale la pena finanziario 

questo tipo di inizio o magari concentrarsi su una sua voce iniziato su una iniziativa e risulta di 

iniziative che sono più penalizzate, per esempio, penso a alla botte penalizzazione che è avuto 

che hanno anche avuto i fondi Destinati al diritto allo studio, piuttosto che i che riguardano il 

disagio sociale, in particolare disagio minorile, poi in secondi sto richiedere nuovamente 

quando si sia contento perché l'anno scorso c'era stata data risposta che andrò alla primavera 

2023 si sarebbe levigate la pavimentazione, Piazza Dergano e vi adiacenti perché sappiamo le 

difficoltà che causano nell'ambulatorio ne soprattutto dei più fragili la pavimentazione punto 

di questa zona nel nostro. Storica da cui questa sera se sappiamo quando sarà saranno avviate 

questi benedetti lavori di navigazione, poi l'altro interrogazione che voglio presentare riguarda 

il patrocinio sembra la Municipio 9 del Gargano Pride prendendo atto che dopo l'edizione dello 

scorso anno anche quest'anno si vuole patrocinare una manifestazione di cui non si capisce 

quale sia lo scopo e cosa ti voglio comunicare dal titolo del Gallo Pride, considerato che la 

manifestazione tenuta presso avv in cui hanno sede associazioni dalla Chiara connotazione 

politica che di fatto eserci attività commerciali, quali ristorazione ricettività? Tra l'altro non 

manifestazione patrocinata in cui 100 in qualche modo anche Ampi che non soluzione più 

politicizzati insoluto che conosciamo che durante le varie manifestazioni cortei anche durante 

l'edizione del 2023 sono state esternate varie espressioni di intolleranza insulti e volgarità di 

ogni genere da parte dei manifestanti. Personalità politiche della cultura che vi hanno 

presenziato è rifatto persegue l'obiettivo che inesatta antitesi ed azioni di inclusione sociale di 

dialogo civile questi diritti e di fatto le rivendicazioni pretestuose finalizzate personalismi 

strumentali demagogici, ti chiedono aggiungere Municipio 9 il dettaglio Italia patrocinio e 

vengono a di contributo contributi economici. Quali effetti siano riscontrabili in ambito 

culturale e sociale per il portiere per i cittadini Municipio 9, poi ho un'altra interrogazione per 

quanto riguarda la dell' anagrafe di via prendendo appunto, che cos'è il suo consiglio di 

Municipio e si aggiunga di Municipio punto sin dall'inizio in cui è un coccifera dalla chiusura di 

questo importante servizio, soprattutto perché ci tieni. Guarda che ha preso con un certo 

stupore che l'anagrafe di Niguarda punto sarebbe stata chiusa e Dov'è il consiglio medesimo. 

Nella seduta del 19 gennaio 1023 ha espresso totale volontà perché servizi tra città degli uffici 

in oggetto abbiano continuità in data 9 marzo 2023 la rappresentante in consiglio comunale 

del gruppo Salvini premier ha provveduto a presentare la richiesta di convocazione della 

commissione servizi civici congiunta a quella quella affari istituzionali l'addizione nel comitato 

di quartiere Niguarda nel frattempo però sia venuto a conoscenza che a fine maggio si è tenuto 

un tra l'assessore Romani alcuni rappresentanti della maggioranza di Municipio il comitato di 

quartiere Niguarda e altre associazioni. Dove veniva richiesto loro di indicare all'assessorato un 

possibile utilizzo degli spazi all'anagrafe, sembri dall'incontro veniva prospettato una possibile 

apertura di alcuni servizi anagrafici con un operatore, probabilmente è all'interno della 

biblioteca, considerato che tali prospettive lineamenti non corrispondono alle esigenze del 

quartiere che da oltre sei mesi trova di fatto senza un servizio civico. Si chiede alla Giunta era 
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se solo la partita di informare il sul futuro degli uffici e stabile che ospita va all'anagrafe di via 

Passerini e quali eventuali percorsi alternativi si intende proporre di esplicitare quali 

associazioni sono stati invitati alle riunioni nelle premesse selezionati, in base, a quale criterio 

una mozione rispetto al fatto increscioso che avvenuto ieri di vandalizzazione dell' opera di 

street art la parte dell'artista Sandro Colombo che ritraeva il presidente defunto Silvio 

Berlusconi premesso che ha meno di ore realizzazione Lo Presti stanza dell'artista Alessandro 

Colombo intitolata Self. Realizzati in giorno 28 28 giugno tale opera è stato oggetto di 

vandalismo oltraggio da parte di ignoti considerato che in opere in oggetto rappresenta un 

omaggio sincero e non mi confondi Silvio Berlusconi che è cittadino di Milano e di questo 

Municipio e che raffigura ciò che è stato per un uomo un imprenditore uno statista per i quali 

sono stati celebrati i funerali di Stato considerato che è la città di Milano anche tramite le più 

alte rappresentanti istituzionali ha partecipato omaggio alla figura di Silvio Berlusconi e che 

oltretutto ha la città di Milano municipio 9 condannano tutte le forme di violenza e odio 

sociale, oltre che di vandalismo si chiede che il consiglio e III Municipio 9 esprimano piena 

condanna l'atto vandalico di questa progetto l'opera in questione condannato condannando 

qualsiasi qualsivoglia forma di odio e violenza oltre che di oltraggio alla memoria di una 

persona e che si riconosca l'inestimabile senso civico e gratitudine verso gli abitanti residenti 

del quartiere II. Che sono prontamente intervenuti per cancellare scritte volte ad alimentare 

odio sociale invettiva nei confronti di una persona defunta, grazie, grazie, prego, così credo 

getto. Buonasera presidente. Buonasera a tutti,  

Stefano Indovino: 

io devo fare una segnalazione da parte  

Giovanni Dolgetta: 

del di alcuni cittadini che frequentano il centro anziani di Dergano i quali unitamente ad alcune 

maestranze che gestiscono quella struttura mi lamentavano il fatto che a oggi ho qualche 

giorno fa 2 giorni fa c'era l'erba alta circa mezzo metro e che nessuno provvede nonostante le 

segnalazione che mi è detto siano Perde anche a voi nessuno ha provveduto al taglio dell'erba. 

Quindi mi auguro e spero vedo che l'assessore Esposito annuisce vi Ho avuto notizie di queste 

segnalazione, cerchiamo di assecondare le persone che comunque hanno qualche difficoltà più 

degli altri, volevo fare un'altra domanda, non so se parlargli ufficio al presidente del Municipio, 

cercavo di pervenire alla ultima assemblea di questo consiglio della volta scorsa e non ho più 

trovato la registrazione è un fatto casuale o se non si Mi spiegate perché casomai. Grazie Prego 

dottor Notarianni la verifichiamo perché  

Stefano Indovino: 

noi abbiamo notizia che è pubblicata, però se c'è qualche problema lo  

. Segreteria CM9: 

lo verifichiamo adesso me lo segno e domani poi vi diamo conferma. Grazie Dottor Notarianni. 

Banca Popolare di ieri, grazie.  

Stefano Indovino: 
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Buonasera a tutti. Io vorrei fare due tre segnalazioni una  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

e riguarda la che c'è nell'aria Farini che sta veramente degenerando terribilmente ne siete a 

conoscenza, voi ne ero a io anche prima e adesso ma adesso penso che abbia raggiunto 

veramente l'apice perché ogni tre per due sia ieri sia oggi. Oggi ho aiutato una persona che 

usciva dalla pizzeria dopo aver lavorato. Poi alle 3:15 in Viale Stelvio stava andando in viale 

Zara in 3D anno per togliergli il telefonino mi hanno buttato per terra si è male tutto il resto la 

settimana scorsa la stessa cosa in via Farini sul piazzale, lui si sta veramente raggiungendo un 

Apice è una cosa da il condominio si stanno organizzando con E Ritengo che sia una sconfitta 

per noi questi l'ho sempre detto con le guardie private. Enrique non sia il massimo, poi volevo 

chiedervi se eravate a conoscenza perché del centro culturale barra è come dico sempre io se 

mi trovo all'estero. Voglio andare a chiedo dove una chiesa se voglio bere un caffè, chiedo 

dove è po' così, almeno mi sembra che facciamo tutti. A me hanno chiesto come hanno chiesto 

a molti cittadini e residenti di viale di via Valtellina via Farini dove fosse la dicono che c'è un 

centro culturale via Farini 79, se non so se voi mi siete a conoscenza, però ne sono a 

conoscenza tutti presumo che anche voi dobbiate saperlo. Poi volevo chiedere per quanto 

riguarda capisco. Mi fa piacere la solidarietà del capogruppo della Lega, non penso che abbia 

fatto il Silvio Berlusconi, ma per principio di un principio che io poso Penso che nessuno può 

dire il contrario perché durante la mia consiliatura. Io ho offerto degli spazi, abbiamo fatto 

tanta street art seria io con io continuo a dire che la street art è fatta d'accordo con le 

istituzioni nei luoghi dove si danno i premi in Bovisa è stato fatto un via Schiaffino, a cosa 

bellissima veramente dei delle opere d'arte con artisti di livello non mi piacciono quelli che 

vanno a rovinare le pareti le facciate di edifici dove gente comune ha un bel po' di soldi, ne 

sappiamo quanto costa. Se propria egocentrismo si fanno si scrive il proprio nome si fa 

l'autografo si firmano lo sappiamo anche chi sono queste cose, non non non le condivido come 

essendo stato responsabile anche nelle ferrovie di questo settore. Vi garantisco che sono 

migliaia migliaia migliaia di euro di danni che fanno perché vuoi un treno fermo genera un 

passivo enorme fa male alla collettività. Quindi quello che è per Silvio Berlusconi, ma lo 

difenderei per chiunque un'opera d'arte, che dici? Va bene, io non sono però se difendiamo la 

scritta hard, anche quella senza nessun consenso è fatta ripeto sulle facce, questa non era su 

una facciata non era su una facciata di un artista di abbastanza pure conosciuto molto bello. 

Poi ripeto al di là della persona, non voglio che Voglio pensare essere Forza Italia e lega non mi 

interessa. Io mi vado all'oggetto a quello che c'è, quindi se la difendiamo delle ingiurie. Ma 

almeno le persone sono morte penso che meritano un pochettino più di rispetto, io dico 

sempre che le persone intelligenti sono tante. La mamma degli imbecilli è sempre incinta 

questo purtroppo è un di fatto, spero che le mamme degli imbecilli diminuiscono sempre di più 

è che le persone intelligenti che stanno moltissimo prevalgono, poi volevo dire un'altra cosa 

per quanto riguarda Baldinucci consigliere Altavilla e in effetti è vero, perché il tabellone 

davanti con gli orari c'è però chi non è della zona perché anche a mi chiedevano in via 

Baldinucci, quando hanno l'anagrafe non la vedono da quella con la 82, invece se noi facessimo 

scrivere visto che l'anagrafe comunque fa parte del nostro. Compiti rientra nel Municipio 

facessimo scrivere anagrafe sopra c'è il ma c'è una parte diciamo il frontone, se vogliamo 

chiamarlo in greco dei Templi. Allora li potremmo far scrivere anagrafe, chiediamo al comune 

di Milano di scrivere in modo che possa essere visibile anche da chi passa e va avanti e indietro 
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che spesso e volentieri tornavano 15 giorni non l'ho trovato io non l'hanno mai spostato dove 

c'è anche la biblioteca, quindi questo penso che sia utile cittadino. Grazie capo provato ieri la 

parola all'assessore sposi. Buonasera informativa  

Stefano Indovino: 

sulla base di sollecitazioni ricevute stasera, ma  

Mario Esposito: 

anche le segnalazioni mail ricevute negli ultime settimane ancora per quanto riguarda il tema 

dello sfalcio dell'erba e della manutenzione ordinaria dei Giardini evidente a tutti noi che 

Siamo di fronte alle situazioni critiche da un lato c'è il tema delle condizioni meteo che fino a 

pochi giorni fa ha favorito rapidissimo una rapidissima ricrescita del nervoso e inconsueta 

rispetto oramai alle abitudini che eravamo legati e di conseguenza l'operatore. Non è nelle 

condizioni di far fronte in tempo a quindi gli interventi vengono spesso e volentieri organizzati 

su chiamata, quindi arrivano delle segnalazioni da parte dei cittadini o dei consiglieri e si cerca 

di trasmettere agli operatori all'operatore affinché possa dare alla alla propria organizzazione 

un senso di priorità, secondo le indicazioni politiche. Per quanto riguarda riprendo una una 

sollecitazione di qualche tempo fa specifico che il tema della rimozione dell'erba tagliata come 

da contratto non è Visto che questa azione venga compiuta dall'operatore pensi l'erba tagliata 

rimane sul prato questo anche per favorire la naturale concimazione il cosiddetto mulching 

però te ma è ovvio che quando questo va a soffocare le piante esistenti è la stessa erba che 

cresce. Allora deve essere Quindi c'è un elemento discrezionalità che interviene. Allora 

possiamo dire per l'esperienza maturata e le segnalazioni ricevute di norma, questa erba non 

viene raccolta il comune con il municipio con i propri controller fa delle attività di verifica e di 

riscontro e vi posso assicurare che le richieste le sanzioni che vengono combinate l'operatore 

per le piante, non sono poche. Sta di fatto che per dirla. In poche parole si preferisce pagare la 

sanzione una volta che viene riscontrata la di irregolarità e più Che piuttosto che rivedere 

l'organizzazione del lavoro, quindi c'è questo tema che sicuramente e poi alla fine denota un 

uno stato di conservazione manutenzione delle aree verdi abile senza ombra di dubbio ogni 

buon conto invito tutti i consiglieri e cittadini e casi più estremi di non demordere di segnalare 

a noi, quelli che sono le circostanze più più gravi senz'altro. Per quanto mi riguarda il tema è 

attenzionato e mi sta a vi sia la possibilità di fruire in serenità in sicurezza delle poche a 

purtroppo di cui disponiamo una piccola osservazione. Invece per quanto riguarda il tema della 

villa Fogliani. Perché ne sento parlare Mo se ieri mi interroga non c'è curiosità sull'argomento e 

che gli interventi sentiti questa sera lo de notino il municipio da tempo segue la vicenda e se 

ne occupa Naturalmente con i poteri e le le prerogative che ci caratterizza. Ci sono state delle 

delibere e invito tutti coloro che sono interessati a consultarle anche prendendo direttamente 

contatti con noi e quindi ci sono matti Uff che denotano una presa di posizione sull'argomento 

e gli anticipo che con l'architetto finozzi che ha redatto una importante relazione sulla quale si 

fonda richiesta di un vincolo paesaggistico e vincolo edilizio sulla sulla villa è sulla annesso 

parco e con l'architetto Finotti siamo il cuore di in animo di un incontro un evento qui in 

municipio probabilmente di presentazione illustrazione del lavoro che è di ricerca e di 

approfondimento proprio i miei ai caratteri più significativi della villa e del Parco del giardino 

annesso questo supporto delle tesi di coloro che sostengono la tutela di di questo. Lesso e 
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anche per informare tutti i consiglieri o interessati ad acquisire maggiori informazioni perché 

sicuramente di via Pogliani si parla sulla Stampa gira al parquet su su su su strumenti 

informatici sui sui social girano delle informazioni, ma un momento di approfondimento e di e 

di che cosa si tratta di cosa stiamo parlando credo che sia doveroso nei commenti tuzione nelle 

prossime settimane ci muoviamo ci stiamo muovendo ci muoveremo per promuovere, quindi 

arriveranno poi con i canali istituzionali informative. Spero di poter vedere. Grazie grazie. Solo 

Esposito, prego presente più presidente. La ringrazio l'assessore Esposito  

Stefano Indovino: 

perché è stato molto sintetico ed efficace. Secondo me a delle prime risposte  

Anita Pirovano: 

e alle questioni che ponevano i della Bovisa che sono questioni che ci stanno molto a cuore, mi 

permetto semplicemente invece. E di fare due brevissime considerazioni, ovviamente 

all'interrogazione è consigliere tripicchio e rispondere ma anche questa volta nei tempi ai sensi 

di quanto previsto dal regolamento con serietà e dovizia prova molto colpito una domanda che 

che lui poneva che era un po' all'interrogazione che faceva sul Gargano Pride su che senso. Che 

utilità ha messe? Allora siccome è in questa in questo anno è il Gargano fa Pride unico e 

quartiere in città si è sperimentata una piccolissima parata di quartiere che si è la del sabato e 

che è un esperimento da parte della degli organizzatori perché sommaia partiva credo 

Michele. Aiutami ma alle 13 del pomeriggio circa 40 gradi, c'erano un centinaio di persone non 

tantissime molto variegate per Rita storie famiglie con bambini, qualche anziano è molto 

colpito l'immagine che forse aiuta un po' dare. Socio ho la risposta alla sua domanda e c'erano 

tantissime persone in particolare nella zona più che di Dergano che si affacciavano E 

salutavano con questi Gioia. No questa ventata di colore, certo punto C'erano anche famiglie 

numerose, immagino in case piccole di origine straniera verosimilmente c'erano in particolare 

un balcone è in cui c'erano tre quattro bambini di origine araba piccoli e mamma velata a un 

certo punto i bambini che che sfilavano avevano il bandierine quell'arcobaleno inclusive di 

carta e a un certo Michele a fronte di questi occhioni dei bambini. Ha regalato una bandierina 

piccolissima a una bambina e un po' era preoccupato lui eh anch'io che la mamma si 

indispettisce in qualche misura no? E anche la mamma si allontana fa un gesto un po' 

affrettato è andata a la macchina fotografica per fare una foto ai tuoi bambini con queste 

bandiera, quindi penso che sia iniziativa che se pure piccola. Penso e forse molto concreta, 

forse anche più del Pride cittadino che a volte nelle sue dimensioni così oceaniche ormai 

perde, magari fondamentali rispondo invece brevemente sembra il tripicchio. Chi è il 

capogruppo lardieri sulla mozione di cui onestamente non ravviso il carattere d'urgenza, però 

è interessante, ma mi pongo il pongo l'interrogativo su questo io sono una discreta conosci 

conoscitrice sufficiente conoscitrice. È una grande appassionata della street art nella sua storia 

che molto spesso sapete si inserisce al di fuori del contesto delle norme non la street art per 

scelta come come il legale solo recentemente L'ufficio è il comune di Milano si è dotato di un 

ufficio dell'arte pubblica anche avviato dei procedimenti e non è sempre semplice in cui invece 

sta nei confini della legalità, quindi c'è tutto un procedimento autorizzativo, c'è un capitolo e a 

d'oca della Comune di Milano proprio destinate alle associazioni che vogliono fare delle opere 

di street art a Ma come del nei confini delle delle regole dell'autorizzazione questo caso non si 
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di un'opera autorizzata, quindi mi fa per certi versi che voi Diciamo che non tanto non mi 

interessa banchi dell'opposizione della maggioranza, ma nella cultura politica e dei vostri tifate 

più fatica a volte a riconoscere il valore di quell'arte quando per necessità esce dai confini della 

legalità, in questo caso, invece ritenete vandalico cancellare quelle scritte e non invece con 

perle su un muro che capogruppo lardieri non fa differenza che sia pubblico privato perché i 

soldi per cancellare quella opera come dire non mi rasserena e non mi tranquillizza che le 

abbia messi ATM. Perché si trattava di murelle he dell'ingresso in metropolitana quindi 

riflettiamoci insieme se vogliamo trasformare per tempo quella mozione in mozione che Fare 

dei passi avanti la rivendicazione dell'arte pubblica che a volte sta fuori Confini normative 

attuali parliamone 7 infelicemente definirla questa volta diciamo a vandalico canc. Parla, 

quando tante altre volte invece la scrivente ritiene Pantalica, forse non facciamo tanto onore a 

noi stessi alle nostre idee. Grazie Ho Grazie presente Pirovano sede intervenire su questo tema 

non le posso dare la parola non  

Stefano Indovino: 

interviene non rinunci intervento da regolamento. La ringrazio a Comunque avremo modo 

discuterne, immagino. Consigliere Dolcetta mia mi comunicano gli uffici che c'è la 

registrazione, quindi magari dopo le faccio le chiedo di mandarle il In modo tale che possa ok e 

nessuno Hanno fatto una verifica adesso gli ringrazio tempestiva e mi hanno comunicato che la 

registrazione presente proseguiamo con la nomina degli scrutatori consigliare Ippolito 

consigliere frigeni. consiglia, Altavilla Perfetto Ok, passiamo alla promozione del verbale 28, se 

non ci sono interventi lo diamo per approvato verbale della seduta numero 28 approvato 

passiamo ora al primo punto allo prego. Nel  

verbale della scossa della scorsa seduta non  

Vittorio Tripicchio: 

ho visto hai appunto la richiesta che ho ripetuto anche questa sera che la parte del mio gruppo 

e anche di altre forze della dell'opposizione è stata fatta punto rispetto ai tempi che dobbiamo 

attenderci sulle opere di levigazione della pavimentazione della Piazza Dergano, glielo chiedi 

agenti la facciamo così non lo proviamo lo verifichiamo e per Massimo la proviamo il  

Stefano Indovino: 

prossimo consiglio la proviamo e anche scusi sulla richiesta sulla richiesta della commissione. 

Della commissione in cui si intende intenderebbe si vorrebbe intendere. Insomma interrogare 

fare approfondimenti sulla scuola Oddio sulla scuola media Pavoni sulla scuola media Pavoni 

per la quale sono stati i lavori stati sospesi non si capisce. Per quale motivo il quartiere chiede 

a gran voce. Come mai vi sia stata questa sospensione lavori? Dopo che anche la 

vicepresidente Masi annunciato con tanta veemenza e con tanto entusiasmo lo via di lavori. 

Però poi improvvisamente sono stati sospesi persona che sa che oggi sia nello scorso consiglio 

tiene le diverse commissioni presieduta dalla consigliera Plebani, prego dottor Notarianni 

consigliere il verbale della seduta scorsa è diverso dagli altri ed è diverso  

. Segreteria CM9: 
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da quello che vedrete di per questa seduta perché avendo la svolta. Non sa come allegati e le 

trascrizioni che invece normalmente il sistema di gestione automatica dell'aula produce. Se 

avete bisogno di recuperare quello che è stato detto così anticipiamo un po' quello che 

succederà a breve con alcune modifiche regolamentari fa fede la registrazione video di cui. Poi 

parlava anche il audio perché il video non è inserito che trovate sul sito internet, quindi direi 

visto questo chiarimento load lo  

Stefano Indovino: 

proverà il verbale. Se è d'accordo, diciamo la proviamo con la medesimo, diciamo, se no lo 

metto in votazione preferisce lei considera tripicchio precisazione a gli uffici che ringrazio 

approvo andiamo però ho il verbale Ringraziando gli  

Vittorio Tripicchio: 

per Passiamo al primo punto all'ordine del giorno prova azione relazione Articolo 33 bis 

relazioni annuali del regolamento dei municipi relativa all'anno 2022 la parola alla presidente 

di Romano a Scusi. Scusi No prima la presente polla, scusi Chiedo venia. Il  

Anita Pirovano: 

caldo mi cospargo il capo di cenere. Non non avevo visto la prenotazione presidente indovino, 

però faccio una brevissima introduzione semplicemente  

Desideria Pollak: 

perché ne avevamo discusso in occasione della dell'ultima commissione e appunto abbiamo 

illustrato le due relazioni annuali e quella ai dell'articolo 33 bis e quella ai sensi dell'articolo 60 

del regolamento dei municipi. Kendall 33bis Come dicevamo appunto in occasione della 

commissione si tratta di prima relazione che riguarda della relazione che un po' il primo anno 

in cui questa maggioranza è stata davvero operativa insieme agli assessori ciascuno per le 

deleghe di propria competenza sono state illustrate e Commentate tutte le iniziative. Ei 

progetti posti in essere i risultati raggiunti e i progetti avviati nell'ambito del della novità del 

2022 le iniziative messe a terra sono tante. Spero che ciascuno. Poi dei consiglieri abbia avuto 

modo di vederle e di ripercorrere le e quindi ecco questo semplicemente il cappello 

introduttivo lato lavori della commissione e ovviamente insomma per un approfondimento più 

Puntuale, come dire, mi rimetto poi. Ah le valutazioni della presidente del Municipio, grazie, 

grazie presente Pirovano che si deve prenotare. Eccoci.  

Stefano Indovino: 

Eccoci. Allora no. Eh io avrei sicuramente per Letta da tutti e tutti voi e  

Anita Pirovano: 

anche in parte per discussa livello della commissione consiliare che abbiamo fatto lunedì in 

questo senso è ricariche Rei solo e alcune considerazioni più di me che di merito è ormai siamo 

alla secondo anno di questa consiliatura. Quindi è chiaro a tutti voi perché ai sensi dell'articolo 

33 del nostro regolamento c'è Riky stai? Purtroppo c'è richiesta entro il 30 luglio, quindi noi 
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siamo anche in anticipo nella nell'approvazione. No è una relazione che realtà riguarda quello 

che fatto e fino a 6 mesi fa, quindi a Un po' di allineamento anche temporale. Noi siamo già 

proiettati nella completamento delle iniziative del 2023 e facciamo questa sorta di salto al 

indietro che però aiuta comunque a ripensare pensare a riflettere su quello che abbiamo fatto 

ormai quasi 18 mesi Faina. In alcune circostanze è stata una annualità in cui avevamo qualche 

risorse in che in quest'anno ma abbiamo sottolineato che c'è stato un di difficoltà che è dipesa 

dall'approvazione molto tardiva della bilancio di previsione della mestruazione comunale, 

ricordate che era di questi tempi che che veniva provato costringendoci quindi per metà 

dell'anno ad intervenire sui dodicesimi, quindi è con una difficoltà nella programmazione della 

spesa quest'anno abbiamo la metà di soldi, almeno le abbiamo avuto in anticipo. Speriamo che 

il terzo anno ci siano entrambe le facoltà. Disponibilità per quanto riguarda il metodo come 

dicevo e ho sottolineato come sicuramente l'obiettivo il senso anche di questo livello di 

situazione di prossimità è quella di recuperare almeno in parte quella distanza che ormai 

storicizzata tra tutti i livelli istituzionali e la società e le persone che passa solo 

dell'astensionismo alle elezioni, forse solo quello mi molto meno mi preoccupa molto di più è 

la sfiducia La solitudine l'oscuramento e la difficoltà di immaginare anche le persone cittadini e 

cittadine Bovisa che sono venuti. Questa sera io ho pensato apprezzo moltissimo, quando i 

vengono anche anche Soprattutto quando vengono per dirci quello che non va perché 

dimostra la loro presenza una ancora residui fiducia nei confronti delle istituzioni che molto 

spesso invece è si sta a Disperdendo recuperarlo e riconquistarla, quella fiducia è una 

responsabilità delle istituzioni tutte. Quindi sia line, quali banchi ci si sieda e credo di tutti i più 

alti più bassi per È che noi che siamo i più bassi abbiamo una responsabilità aumentata in 

questo perché non ci sono frontiere non ci sono confini. Per fortuna è sempre di più vorremmo 

che non ce ne fosse tra le realtà del terzo settore dell'associazionismo dell'attivismo e comitati 

e questo livello istituzionale, questo è importante lo programma per seguire molto spesso 

Nella logica della programmazione della co-progettazione che non sono solo termini tecnici 

che sono stati inseriti. Per quanto riguarda il rapporto tra i servizi pubblici e servizi privato 

sociale, ma sono proprio un metodo è dell'amministrazione molto faticoso per rappresentato 

sicuramente dei tavoli che che è che sono un livello Hybrid o no tra noi consiglieri. Consigliere 

e i cittadini portatori di interesse cosiddetti e attraverso per merito anche di questo metodo, 

abbiamo segnalato nella relazione anche quante volte spesso è il rapporto anche tra i due 

livelli che tengono questa bilancia istituzionale della maggioranza e dell'opposizione hanno 

trovato la quadra. Come si dice poi nella nella decisione e anche il voto spesso proprio a 

rendere è Questo obiettivo alto che abbiamo tutti e abbiamo provato a declinarle realizzarlo 

concretamente in tutti gli ambiti di nostra competenza che noi mettiamo in ordine di priorità, 

non è che diciamo che le politiche sociali educative sono i importanti della cultura dello Sport, 

così come livelli che aspetto che amiamo hardware e hardware perché ci tutte le dell' 

assessore Sport, quindi il verde la pianificazione territoriale la mobilità e d'altro canto le 

politiche sociali il Welfare la cultura è detto software. In realtà noi pensiamo che siano di pari e 

di importanza è che molto spesso pensiamo alle Piazze tattiche, per esempio, pensiamo alla 

riqualificazione di un pezzo di spazio pubblico e due cose vanno insieme perché i senza le 

persone non hanno senso No senza e poi pensare come come a me abitarli occuparli quei quei 

luoghi e di converso. Appunto sembra che abbiamo provato a praticare l'innovazione Ina in 

tante delle delle iniziative che avete ritrovato e che abbiamo elencato perché credo glielo dico 

sono molto soddisfatta della del Prato, ovviamente non perfettibile come come sempre tutte 
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le cose, ma mi sembra che sia a livello geografia del Municipio, quindi dai quartieri sia a di 

questi tanti diversi e plurali ambiti, abbiamo provato per piccoli che siamo a fare il meglio 

possibile noi cittadini e sono convinta che almeno per questo primo semestre stiamo È tuttora 

è migliorando quindi poi se Richieste di chiarimenti specifici e siamo qui io e la giunta e ricordo 

che questa relazione come sapete non viene. Come si apre tatto quella che che i sensi 

regolamento? E che seguirà la relazione per risposta agli uffici già dalla relazione nostra si 

evince quanto tante quanto prezioso è stato il lavoro di ovviamente anche del del direttore 

della direzione decentramento, insomma dai piani alti, ma soprattutto della coordinatrice 

Pedata della Pia e Antonio Notarianni della Pio Patrizia ballarotto di tutti i e lavoratori e della 

Municipio che sia sopportando noi sia erogando servizi diretti i cittadini fanno davvero un 

lavoro pubblico inteso come è lavorare per il bene comune che è e mi piace sempre 

rappresentare che la nostra casa comunale, quindi Villa Litta i nostri matrimoni sono per 

richiesta dei cittadini secondi dopo Palazzo Reale. Scusate se è e Siamo riusciti a anche il 

numero significativo di unioni civili che prima facevano solo al centro. Grazie a tutti a per 

l'ascolto della parola al capogruppo tripicchio è  

Stefano Indovino: 

si rispetti. Sì, grazie.  

Vittorio Tripicchio: 

Scusate no, appunto presidente Pirovano  

Stefano Indovino: 

per quanto appunto relazionata illustrato  

Vittorio Tripicchio: 

giustamente lei parlava esiste tanto è così come le tutti sul fondamentale. Qual è municipio 

quale istituto? In quale istituzione possibilità però siamo sempre di fronte alle continue anche 

qui questa sera sistematicamente contiene salsiccia esternazioni disagio da parte di cittadini. 

questa questo volo di sì, tu sei possibilità, non possiamo che cosa che ancora molto Mongo 

anche A fronte dei tagli che sono stati apportati rispetto iPhone. Municipi dobbiamo 

riconoscerlo riconosco però che nella nella diversità di vedute di maggioranza opposizione 

giunta e ai diversi livelli in questi quasi questo anno e mezzo di legislatura, lavoro c'è un 

intenso da parte di tutti e dobbiamo riconoscerlo. Però questo lavoro intenso da parte tutti noi 

nei tuoi faccio un esempio su tutti la discussione che poi porta all'approvazione degli accordi 

quadro che sono che lo strumento politico amministrativo più immediato di fronte a quelle che 

sono le stanze bisogna cittadini per segno della pensione ordinaria ancora di queste così 

quadro di quello che abbiamo provato non abbiamo avuto non abbiamo visto nulla di 

concreto, perciò io mi chiedo qual è Di fatto il l'elemento il fattore che in qualche modo possa 

fare. Gridare più riconoscimento di autorità al municipio e rispetto a quella che è diciamo nella 

volontà solo Municipale, quindi la volontà comunale pertanto io io il mio voteremo contro 

rispetto a punto ti aggiorno. Grazie grazie capogruppo tripicchio, prego che popolarmente Sì,  

Stefano Indovino: 



13 
 

grazie. L'ho letta io lei così mi diverto a  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

leggere mi piace quindi l'ho letta a fondo, ma aspettavo. Cioè adesso non voglio dare un 

perché però politicamente io ve l'ho detto dall'inizio, a differenza di chi si portava il liquore 

dentro. Io sono stato collabora di cosa all'inizio, però vi lanciamo Una sfida vi dissi, 

specialmente voi che siete tutti i La maggior parte bene diamo un ruolo Municipio, diamo un 

ruolo al di là di ci rimane perché quando ci stavo io lo facevo poi non ci sono più sono questo 

lato, quindi qualsiasi cosa può succedere se voi bene per voi se doveste andare alla 

L'opposizione che almeno trovi un'istituzione che abbia un io in questo Onestamente mi fa 

molto piacere presidente, è la seconda volta con piacere che lei ha messo una t 339 matrimoni. 

Dopo una nottata con chi ci stava qui faceva dalle 8:30 alle 9 di mattina stava qui se lo ricorda 

io diedi un ambrogino dei a casa una doccia andare in Comune audizione. Chiara che lei se lo 

ricorda. Ecco quindi si ricorda le risate, quando io dissi sposerò a mezzanotte e vedrete non 

c'era anche lei, quindi potresti mangiare e mi trovarono almeno 20 scuse, io trovai puerili 

risolvibili in tre secondi la banca dati non si può aggiornare che si aggiorna alle 8 manco se 

mangiavano la pastina, io ho le banche dati le banche dati che giorno alle 3 di notte una volta 

quando epici erano lenti elabora oggi neanche più alle 3 di notte. Poi come fare te con i 

dipendenti nessun comune Avevano cominciato prima di noi, però loro fanno 1020 matrimoni 

per la sala per apprezzarla, sono andato io. Le sedie con la mia macchina perché era un 

ostacolo enorme questo Municipio non c'erano i registri, poi Invece c'erano i registri. 

Finalmente sono arrivate anche che quella delle unioni civili. Ma si facevano già con noi 

soltanto non l'avete portato ne erano fatte soltanto tre. Ma certo però se non c'è la Non è 

possiamo andarli a Quindi questo è un elemento che ci inorgoglisce questo ha l'obiettivo mio 

era oltre a era quello di dare al gioiello Villa Litta un un valore aggiunto e quindi sapevo poi 

cosa avrei fatto col con la sprecato con il parcheggio e tutto il resto qui, c'era o posizione giusta 

o c'erano posizione oggi diventato un punto di forza, Ciriè Renzo Piano In quei locali dove c'è il 

cell. Donna che è comunque con noi e doveva partire quando c'eravamo ancora noi quel 

centro. Era occupato da una persona abusivamente da tantissimi anni, ma nessuno lo sapeva 

chi mi aveva preceduto che cosa nessuno se ne era accorto il figlio del custode, stava là dentro, 

quando l'abbiamo trovato abbiamo detto Scusi ma lei ma io sono il figlio del custode, vengo 

ogni tanto questo erano quel locale, io c'ho le foto di come erano ridotti da oggi è diventato un 

gioiello, quindi siamo stati proprio UDC al vostro lavoro, mi aspettavo qualcosa in più quando 

io dicevo che effettivamente quello che ci possono che facciamo non è potete fare di più che 

quello ci danno da fare, io mi chiedevo. È una delle sue interviste, era andremo a i sul tavolo 

quando ho chiesto all'assessore con te che venuto qui e gli ho detto diamo valore al Diamo più 

soldi, eh? Sì, vabbè, adesso vediamo devo parlare con la presidente la mattina successiva, 

diciamo 40% in meno ai municipi. Allora ragazzi. Scusate il termine, non volevo dire non 

istituzionale ragazzi e cari colleghi di che stiamo parlando musica l'abbiamo fatta di tutti i 

abbiamo portato la musica classica in periferia con la scala in periferia con gente cacato e 

calcava quando veniva ancora da noi il palco della Scala e abbiamo fatte di tutti. Io sono stata 

ai concerti di musica che non sapevo manco esistessero picchiare su sulle pentole su su su 

anche quello ho imparato nel Welfare c'è stato riconosciute dai custodi sociali, le nostre 

iniziative sono arrivate puntuali. Nei momenti giusti per lo sportello alzare tutte queste 

iniziative. Vedo io quello che mi era che si andava lì perché anche a noi il bilancio prima della 



14 
 

fine di aprile maggio non arrivava. Voi sapete che oltre ad aver provato poi ci deve arrivare il 

documento il petto arrivato, se non arriva non puoi fare niente perché senza quello che 

conferma io avevo sostenuto la conferenza dei presidenti poiché abbiamo un direttore di 

settore bene momenti in cui stanziate una cifra cerchiamo di poter lavorare di questo 

andirivieni alla ragioneria torna indietro, se non c'è quella persona che quando mancavo che la 

persona ci impiegava mo un mese e mezzo per avere per avere eravamo arrivati a luglio luglio 

agosto tutto chiuso settembre a ottobre dopo il 22 novembre, adesso l'hanno anticipato mi 

sembra 27 ottobre, già non si potevano più spendere i soldi dei contributi. Ma solo qua I servizi 

quindi noi quando facciamo alcune iniziative. Ci vuole un mese l'iter facciamo anche a i soldi 

anche adesso €100000 di perché poi quando si ritorna lì, allora era dottor tasca persona 

squisita ci diceva. Ma scusate gli abbiamo dato un milione €80000, ce ne tornate 100 non siete 

stati buoni, aspetto lì, adesso volete più soldi, quando poi glielo spiegavo a gennaio. Se io 

faccio la programmazione a dicembre a gennaio posso già cominciare a prenderli, vedi che io 

spendo fino alla fino all'ultimo. Ma se mi cominciare a maggio e giugno e luglio. Io lavoro 5 

mesi all'anno non è Ecco. Queste sono barriere da rompere i colleghi la parte amministrativa 

sempre lavorato come collaboratore tantissimo, forse ero pure esagerato, così ogni cosa però 

lavorava, quindi il la Si può fare il municipio potenziato potrà dare grande grande valore al dire 

decentramento una riunione. Spero di a anch'io perché il decentramento è importante se lo fa 

se lo si attua se non si attua decentramento una parola vuota e questo per il momento per 

quello che noi possiamo fare perché siamo non un Paese di 1500 abitanti. Noi siamo una città 

di abitanti seconda e Lombardia solo dopo Brescia. Quindi vogliamo da guardia ha ragione mi 

ha concesso già molto però purtroppo devo rientrare nei ranghi così prendo e vi parlerò 

troppo come al però voglio dire questo io mi dispiace non mi permetto di bocciare perché non 

è questo il mio metodi, però non la provo perché non mi avete dato io mi farò un grande 

applauso quando Riuscirete a dare una svolta e avrete sempre la mia approvazione se 

lavoreremo tutti verso Questo obiettivo, sennò altrimenti è una gestione che ritengo talmente 

ordinare tutto quello che avete fatto se andate a prendere le delibere che abbiamo fatto noi è 

tutta roba già fatta che è su un altro metodo, diciamo come vuole per carità e altre idee e 

quello è il decentramento e poca cosa Grazie. Non ci sono altri interventi, quindi procediamo  

Stefano Indovino: 

con la votazione. dichiaro aperta la votazione dichiaro chiusa la votazione favorevole 19 

contrari 6 astenuti approvata.  

Passiamo ora al secondo punto all'ordine del giorno promozione della relazione  

articolo 60. La parola presente Pollock. Grazie Presidente. Indovina, in realtà la la della della 

presidente di roba Pirovano è già stata sufficientemente  

Desideria Pollak: 

esaustiva la relazione ex articolo 60 del regolamento dei municipi riguarda come dire una 

stesura di risultati ottenuti. Per quanto riguarda la amministrativa e finanziaria. In occasione 

della commissione funzionari degli uffici presenti hanno avuto modo di illustrarla e quindi ecco 

non posso fare altro che unirmi ai ringraziamenti già pronunciati spero.che, anche su questo ci 

si sa già i consiglieri abbiamo avuto modo di guardarli di vederli. Perché ovviamente si tratta di 
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relazioni abbastanza. Cos'è che quindi magari non è adesso la sede per commentare. Grazie 

presente Pollock, non ci sono interventi mettiamo  

Stefano Indovino: 

in votazione. dichiaro aperta la votazione dichiaro chiusa la votazione favorevoli 18 contrari e 6 

astenuti 3 a passiamo  

ora al terzo punto all'ordine del giorno mozione avente ad Oggetto richiesta chiarimenti fiera 

Visual  

Baby la parola al capogruppo tripicchio. Sì, grazie presidente, non mi dilungo ulteriormente nel 

leggere il contenuto della mozione che ho  

Vittorio Tripicchio: 

già letto Peraltro la volta scorsa prendo penso che ha detto tutti abbiamo avuto una novità 

importante settimana scorsa. Per chi non lo sapesse. Dov'è la Corte europea diritti umani di 

Strasburgo, dichiarati inammissibili una serie di dossi contro l'Italia di coppie dello stesso sesso 

che chiedevano di condannare il paese perché non permette di trascrivere all'anagrafe, Latina, 

città legalmente riconosciuti all'estero per i nati usando l'avete la stessa decisione è stata presa 

anche per il ricorso di una coppia eterosessuale. La Corte in una nota ha spiegato le ragioni 

della sua edizioni della tua decisione, ovvero che il desiderio delle coppie ti vede riconosciuto 

legame tra i bambini e loro genitori intenzionali non si è scontrato con impossibilità Generali 

assoluto dal momento che avevano disposizione l'opzione dell'adozione, no. Utilizzata Questo 

per dire cose che quest'anno ci siamo ritrovati dopo averla vietata l'anno scorso una un evento 

fieristico di promozione di una pratica ritenuta illegale nostro paese che la ti vuole ritenere 

illegale a livello universale dove sembra ritornare un po' sullo stesso concetto le presenze degli 

adulti non possono riversarsi su ciò che potrebbero subire o devono subire dei bambini detto 

ciò punto noi abbiamo dato la possibilità di poter come situazioni di questa città di poter avere 

una fiera. Che sponsorizza se la pratica dell'utero in affitto che chiaramente una pratica di che 

mette in netto inetto Quasi mi commuovo nel poter pensare quello che può poi si può fare 

questa quello che può fare questa pratica, però rende totalmente schiavo. Innanzitutto la 

donna e rende la mercificazione del corpo a livello rispetto a quello che non la volontà 

prettamente utilitaristiche per risposa parte gli adulti pertanto io chiedo che poi si possa 

votare questa mozione. Grazie buona parola al dottor Notarianni. E allora me tu  

Stefano Indovino: 

vado io intervengo io. Senza  

. Segreteria CM9: 

entrare nel merito della della questione la mozione è la richiesta di passare al voto e ha un 

ulteriore discussione è irricevibile per due motivi il primo che è più importante dal nostro 

punto di vista che la questione della manifestazione a Thiene a altro municipio che non è il 

municipio 9, per cui non è di competenza di questo Municipio la seconda motivazione che la 

manifestazione si è già Svolta. E per cui i tempi sono stati il Laterza motivazione, così poi vado 
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a chiudere e che questo è un argomento che dovrebbe rientrare all'interno di un altro atto che 

è l'ordine del giorno, ma è difficile da provare anche quello perché è una materia che non è di 

competenza neanche dell'amministrazione comunale per cui per tutti questi motivi presidente 

possiamo passare al punto successivo. A me sembrava avevo già Notizie della cosa ma sembra 

giusto diciamo farle presentare. Comunque la il testo  

Stefano Indovino: 

visto che immagino che ci stato un lavoro fate queste valutazioni dobbiamo passare alla 

prossima punto all'ordine del giorno prego, non penso che questa mozione è stata votato a in 

consiglio comunale si erano forti, ma giovani delle forze di opposizione mi trovo d'accordo  

Vittorio Tripicchio: 

con quando dicono con quanto affermato. Dagli uffici che sulla motivazione principale che 

continua 9 di chiarezza sulla manifestazione che è stata è stata eseguita si è mai manifestata 

nel mese scorso permettendo che hai questa mozione è stata Anche gli altri municipi è stata 

discussa è votata. Quindi non capisco come mai nel nostro Municipio. Magari se si può qualche 

modo elementare oppure una modifica ritenendo punto che manifestazione c'è già stata ma si 

può fare però non capisco come mai il nostro Municipio, non la si possa discutere e votare. 

Grazie rispetto a questo è la uffici e hanno Scusate  

Stefano Indovino: 

gli uffici ritengono una spiegazione data in precedenza sia congrua. Quindi eventualmente 

rimanderei a chiarificazione successive sue con gli uffici l'approfondimento tecnico rispetto alla 

potabilità o meno della del testo io o diciamo. navigatore per Aversa A me diciamo la ascolto la 

come come l'ho ascoltata, io devo prendere atto del fatto che c'è un parere tecnico chiaro al 

netto del fatto che poi può essere Contestabile o approfondire o Quindi come come garante 

diciamo dell'aula e prendo atto del parere tecnico e procedo al punto successivo all'ordine del 

giorno che tra l'altro è una promozione rispetto alla merenda di metà mattina delle scuole 

dell'infanzia, consideri lardieri capogruppo lardieri per solo una cosa, quando manca il tecnico 

non va portato neanche in discussione. Quindi perché  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

non è avvisato prima il il capogruppo tripicchio che non c'erano. Gli estremi per poterne 

discutere perché qualsiasi cosa si porta in prima passa dal direttore di settore. Quindi dagli 

organi amministrativi per avere il parere tecnico e si le emozioni. No, come no? Come no, si va 

in discussione. Ma vieni qui si va in discussione tutta la tutta la documentazione che va in 

consiglio di averlo prima di partire di avere l'approvazione del direttore di settore o chi ne fa le 

sue veci. Poi vorrei capire in quale Municipio. Adesso andrò andrò a guardare in quale 

municipio per vedere se il visto che il nostro direttore settore su IV Municipio adesso se in uno 

di quelli in cui si è discusso a parte sempre della nostra dritti direttrice me credo e chiedo mai 

in un altro posto, sì o Pino poi il fatto che si sia già verificato, quindi la manifestazione è stata 

già realizzata il tema perché dei temi. Riguardo del Municipio, ma sono dei temi anche 

nazionali o generici. Comunque se ne può discutere poi non puoi votare perché non lo vuoi 

approvare in quanto non è pertinente. Ma se ne può discutere ha detto Almeno questo erano 
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le regole che se poi io se vuoi mi dici che c'è in contrario. Ditemelo che poi io studierò ancora 

vedrò se ho Grazie Prego con capogruppo tripicchio, non solo per dire che è stato discusso è 

votato  

Stefano Indovino: 

I sei in municipio 6 Municipio II io  

Vittorio Tripicchio: 

ricordi poi non Allora. Scusatemi dopo io dico questo e le emozioni non hanno un  

Stefano Indovino: 

parere di legittimità da parte uffici sul fatto che probabilmente la comunicazione tecnica 

poteva essere fatta durante la capogruppo può essere Azione valida. Così come mi darete atto 

che avrei potuto diciamo passare oltre senza neanche fargli rappresentare avendo rispetto, 

diciamo del suo lavoro come consigliere ti ho fatto presentare l'argomento la discussa, cioè 

sono alla l'ha presentata. E ha commentato la cosa proprio in virtù del fatto che l'avevamo 

messa tutti alle ore del giorno. Quindi è solo successivamente ho fatto presente intervenuti gli 

uffici che mi hanno fatto presente questa situazione e ho siamo passati oltre quindi sul fatto 

che durante la capigruppo non sono stato affrontato l'argomento mi assumo io la No è stato 

detto mettiamo tutte le le emozioni punto non è che siamo stati al Questo sì. Questo no ed è 

cosa che facciamo sempre devo dire, c'ho un Progresso rispetto al fatto che le emozioni 

superate o le emozioni che hanno problemi tecniche in quest'aula da quando ci sono io, 

diciamo non Santa giovane età sono 12 anni, non sono mai stato e ho fatto il per 7 anni, quindi 

diciamo che dopo qualche esperienza e L'emozione non sono mai state sui Lurate tra virgolette 

posso dimenticarmi nel brutto in capigruppo, ma sono sempre state portate in aula è in aula si 

è discusso sul fatto che possono superare meno con l'intervento del parere tecnico il in aula, 

non in capigruppo. Qui c'è un pregresso di storia della capigruppo con maggioranze variabili, 

diciamo adesso si inizia entrato il centro-sinistra, per cui non è stata la il luogo in cui si 

discuteva di questa cosa. Io però capisco anche Malala la sua richiesta qui alla prossima 

capigruppo eventualmente mettiamo Allora del giorno, visto che prima cosa che capita tra 

virgolette una Codifica di cosa fare quindi se portarla in aula e quindi abbiamo occasione. 

Anche perché ho presentato una fatto lei oggi di presentarla. Anche rispetto al fatto che si 

rileva un incongruità dal punto di vista tecnico, ok? Invece sì, addirittura capigruppo a dire no, 

questa mozione non viene neanche messa iscritta all'ordine del giorno di questa è una di cui 

volenti discutiamo i capigruppo e valutiamo tutti insieme con con buon senso, diciamo senza 

essere di parte degli Uni e degli cosa fare andare adesso in poi in questi casi. Spero di diciamo 

aver chiarito la le varie questioni. Rispetto a penso che già gli uffici abbiamo dato 

un'indicazione su che anno è la diciamo la la possa essere un ordine del giorno, ma rispetto 

non Comunque rispetto a un qualcosa già accaduto perché è è superato se non ho adesso sto 

facendo l'esegesi tecnica di quello che dottor Notarianni, quindi però nel caso in capigruppo se 

c'è bisogno chiariamo le le modalità, anche quello tono treni in modo che poi ogni capigruppo 

posso può riportare al suo tempo le modalità con cui presentare i atti nella maniera più 

efficace possibile per il lavoro di tutto per il rispetto che dobbiamo al lavoro di tutti passerà al 

punto all'ordine del giorno le lascio parola. Sì, anche  
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qui non mi dilungo lettura della mozione, siamo lì. Come dire  

Vittorio Tripicchio: 

a un parere favorevole della commissione sei della consiliatura 2016-2021 che riconosceva la 

possibilità di un periodo di sperimentazione della mia la metà mattina per le scuole 

dell'infanzia comunale in particolare la deliberazione 36/2019 della giunta III Municipio 

deliberava quanto segue di richiedere alle aree e settori competenti dell'amministrazione di 

popò gran Milano ristorazione di dedicare parte delle risorse stanziate per la via dei progetti 

sulle scuole d'infanzia per la via di un pene di sperimentazioni merenda metà al mattino di 

poter comunque avviare il merenda metà mattina delle scuole dell'infanzia paritarie comunali 

come perfezionamento del servizio, Milano ristorazione E in subordine per accertata carenza di 

finanziamenti. Progetto di autorizzare i a portare una merenda da casa, perciò si chiede che il e 

la impegno del sindaco agli assessori come la partita di attuale quanto indicato nelle premesse 

e quindi di avviare un periodo di sperimentazione della merenda metà mattina. Grazie grazie. 

Prego presente che  

Stefano Indovino: 

roba. Grazie capogruppo tripicchio per la mozione che non mi trova Concorde  

Anita Pirovano: 

so. Ma penso che un tema da approfondire in commissione, magari la presenza dei commissari 

Mendel rappresentanza dei commissari mensa che tra l'altro sono andando a Novo è in vista 

della prossimo anno educativo. Ma così com'è formula per la sua proposta punto non mi trova 

Concorde per due ragioni. La prima è che si parla di scuole dell'infanzia paritarie comunali che 

non esistono nel senso che le scuole dell'infanzia o sono paritarie o sono comunali quelle 

comunali statale o comunale o paritarie per le paritarie comunali, non so dove siano. Quindi 

rispetto a questa delibera di cui parlate di di Giunta ho un dubbio. Ma il dubbio al di là della 

sintassi è di merito. Io sono profondamente contraria a portare i Scuola dell'infanzia ricorda 

che per te parliamo di di 3 anni che in casi sono anticipatari, quindi ne avere anche due. Fagli 

portare delle merende da casa con tutto il delle allergie delle intolleranze della difficoltà che 

alcuni bambini hanno ancora in quelle tacona, magari la masticazione di certi tipi di cibi è già 

complicato bambine a scuola entro nel merito ma cioè non mi trovo proprio Concorde che le 

insegnanti che sapete che dal nido alla scuola dell'infanzia peraltro passiamo da bolle rapporti 

di un educatrice ogni 8 bambini a un educatrice in alcuni momenti, non in compresenza ogni 

25 bambini, quindi l'idea che ad un certo punto bambini così piccoli e fuori dagli zainetti 

ciascuna proprio merenda in una fase in cui è evidente che vuoi sempre quello di quell'altro 

che però magari non è quello che bene per te, non Cioè, non per ragioni, come dire io penso 

responsabilità. Parlerò mai l'idea che le maestre che Milano ristorazione in questo senso lo 

discute Rei con Milano ristorazione per rappresentanti dei cittadini in quei confetti e anche 

nostro rappresentante mi sembra proprio che possa aver senso in una logica, per esempio di 

frutta o di poi che c'è un terzo tema che vi riporto è che i delle scuole dell'infanzia mi risulta 

che siano prima di mezzogiorno, quindi cioè Attenzione anche dal punto di vista educazione 

alimentare della salute dei bambini e delle bambine l'idea che a metà mattina che vuol dire 

incomincia, alleno posso entrare fino alle 9:20. Quindi con bambino in the 9:30 prima di 
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mezzogiorno pranzi e mezzo faccio una merenda, non so benissimo quanto dal punto di vista 

degli esperti se non lo sono io nutrizionisti porta funzionario, so che me la ristorazione proprio 

riferimento per la costruzione delle diete e piani alimentari a questo è per me vale. 

Ovviamente come sempre il parere dell'esperto. Disponibili ad approfondire e credo che la 

presenza commissione sia Concorde il tema alla presenza in primis e commiste le 

rappresentanze dei nostri delegati, poi eventualmente in una seconda battuta di Milano 

ristorazione. Ma in questi termini la mozione nonna non trovai la sorte nella maggioranza, 

grazie, grazie presente più roba. Non ho parole con Siri. Sì, grazie presidente. Allora  

Stefano Indovino: 

riguardo di questa emozione, se  

Roberto Giordano Medolago: 

ne era già parlato nella riunione cittadina delle commissioni mese è una delle cose che aveva 

fatto sì, che non venisse approvato questa richiesta era che era troppo costosa 12 e che le 

stesse educatrici erano contrarie a questa cosa per quanto riguarda invece il portale delle Delle 

cibo esterno ha già risposto al nostro presidente, grazie, grazie. Quindi per quanto riguarda 

questa emozione c'è già una risposta  

Stefano Indovino: 

a riguardo da parte delle commissioni mensa cittadine, grazie, grazie consigliere Medolago la 

parola capogruppo tripicchio. No, allora sul fatto di poter portare la merenda da casa non  

Vittorio Tripicchio: 

mi trova d'accordo. a me, però considerando che spesso ci si trova di fronte a un utenza di 

pochissimi anni che ancora non hanno come dire sviluppato a pieno quello che il normale ciclo 

della fibra alimentare negli orari prestabiliti Appunto Deliberato nel 2019 questa 

sperimentazione, però se questa sperimentazione non la si vuole in qualche a ballare di 

concerto con Milano ristorazione perché so che Milano ristorazione Ahimé abbastanza 

negligente su diversi su diversi punti A questo punto delle famiglie ricche di poter dare la 

possibilità di poter in qualche portare da casa come estrema ratio un po' piuttosto che Ahimé 

Ahimé una merendina piuttosto che qualsiasi altra cosa però mi mi rendo conto che l'estrema 

ratio io mi trovo trovo un attimo sconcertante il fatto che ci sia come dire una donna chiusura 

è una bocciatura rispetto a questa delibera che era sta. Che era stata emanata il 2019 pertanto 

alla fine non potrò che prenderne atto e riferire le famiglie all'utenza del Municipio. Grazie 

Prego considera Medolago. Grazie per niente. Io volevo ribadire  

Stefano Indovino: 

ancora una volta se era  

Roberto Giordano Medolago: 

necessario che per quanto riguarda il cibo portato dall'esterno ha già risposto la nostra 

presidente sulle motivazioni che non si possono fare queste cose, mi sembra che la nostra 
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presidente abbia già risposto arrivano per quanto riguarda invece la l'interruzione a metà 

mattina per quanto riguarda eh, abbiamo ci sono già si sono già state espresse. Espresso la 

contrarietà da parte delle educatrici. Quindi per chi lo deve fare il lavoro, non è d'accordo è 

inutile andare avanti è chiaro, grazie ed hanno dato una motivazione perché sarebbe un corso  

Stefano Indovino: 

in più che devono sostenere loro. Grazie Conserve drago prego consigliere tripicchio, rendo 

conto che l'educatrice essendo dipendenti comunali. Dov'è il Appunto non aveva 

assolutamente questa  

Vittorio Tripicchio: 

richiesta che arriva da danni da parte dell'utenza da parte delle famiglie non possono 

rispondere con un Yet però delle motivazioni tecniche vero e proprio rispetto al fatto che non 

si è sperimentare e richiede la sperimentazione di questa di questa misura milanoristorazione 

lo trovo abbastanza pretestuoso. Grazie. Così vedrai che già intervenuto non posso più farle 

intervenire. Mi dispiace chiedo le chiedo perdono e  

Stefano Indovino: 

chiedo perdono devo fare rispettare il nostro regolamento e non ci sono altri interventi 

mettiamo in Mi chiamo chiusa la votazione favorevoli 9 contro le 19 sono 30. Respinta  

passiamo la mozione successiva avente ad oggetto rispetto alla problematica delle delle non 

ammissione ai nidi paritari  

comunali, prego capogruppo Tripi, scusate.  

Vittorio Tripicchio: 

Scusate presidente. Scusatemi tutto allora,  

Stefano Indovino: 

attendo questo prendo questa sera presidente che non  

Vittorio Tripicchio: 

è previsto dalla legge la l'esistenza di nidi paritari comunale di scuole paritarie comunali. Allora 

la scuola paritaria può essere può essere privata o può essere pubblica. Comunque se 

comunale pubblicate paritarie svolge un servizio pubblico, quindi in scuola paritaria detto ciò 

detto ciò anche qui anche qui, non mi dilungo lettura di tutto il testo della mozione, perché 

penso che l'abbia detta tutti ma tu sai che è stata pubblicata dall'amministrazione graduatoria 

di accesso nidi comunali da cui si evince che 8253 domande presentate dalle famiglie milanesi 

ne sono state accolte 4400. Quattro quindi siamo una percentuale intorno al 50% considerato 

che è risaputo che ogni anno a batti record negativo di diventarlo agita, sicuramente attrattiva 

per chi per chi cerca lavoro, ma difficile da vivere anche per chi vuole costruire un progetto di 

vita solido con figli e questo è dovuto tra gli altri anche la difficoltà e Conciliazione lavoro 

famiglia e che in qualche modo l'amministrazione dovrebbe far fronte a tutti i livelli sia come 
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ha visto. Se hai possibilità Municipio sia a comunale e regionale è stata una delle grandi 

emergenze insieme all'emergenza educativa di questo paese che l'inverno demografico si 

chiede al consiglio e alla Giunta III Municipio 9 che impegna il e gli assessori alla partita. Non ti 

mettere a partire dal prossimo anno scolastico gli immobili già identificati come se li nido e 

dell'infanzia 20 di predisporre ogni utile per un possibile utilizzo da anche da parte del privato 

con Convenzionamento a rivedere le tariffe del convenzionamento affinché siano adeguate 

rispetto all'aumento dei costi a Milano città, ormai tutto ciò che erogazione di servizio pubblico 

e rincarato e rincarato senza nessuna ragione ad aprire un tavolo di confronto con le 

fondazioni imprese in realtà private che in ottica di sigaretta circolare possono sostenere il 

duca tv della nostra città in giro anche insieme una soluzione e a trovare disponibilità 

economica nel bilancio comunale per predisporre una sorta di per servizi dell'infanzia 

destinate alle famiglie degli asili comunali per integrare le risorse delle famiglie per i nidi 

privato per i baby-sitter, prego presidente Pirovano, se no questo caso diciamo dal punto di 

vista della Comunanza  

Stefano Indovino: 

di  

Anita Pirovano: 

divisione rispetto all'importanza dei nidi e che devono essere due cose. Educativo 

fondamentale un servizio di welfare un servizio in questo senso molto implematic. Oh è nella 

nostro paese moderno, se pure sapete che ormai esistono da più di mezzo secolo i nidi nel 

nostro paese, mi permette di spendere due parole per ritornare sul tema pare così ce lo 

diciamo una volta per tutte ed è chiarito. Allora per quanto riguarda i servizi 06. Allora Zero I 

miei di non esistono quelli statali esistono solo quelli pubblici nel senso di comunali per quanto 

quindi possono essere o comunali o e vengono definiti pubblici o privati, inoltre ci sono quelli 

convenzionati. Perché i comuni acquistano dei posti nido cosiddetti convenzionati in strutture 

che hanno anche ricezione privata per quanto riguarda le scuole dell'infanzia, quindi 36 

entriamo in un terreno più complicato perché a Milano ed è un'eccellenza di queste orgogliosi 

nella nostra città. Ti amo. L'unica grande città rimaste insieme a Reggio Emilia ad avere i nidi 

anche Bologna, addirittura ceduta ad avere i nidi comunali. Quindi abbiamo tre tipologie di 

quattro ma poi le spiego perché 4 comunali statali che comunque esistono privati che possono 

essere paritario non paritarie ok? Per quanto riguarda scuole dell'infanzia il Comune le scuole 

primarie comune si sfila, ovviamente diventano statali e private paritarie o nonna così sulle 

parole siamo d'accordo, allora è due giorni fa. Mi sembra mercoledì Martedì abbiamo fatto un 

bellissimo convegno all'università Bicocca qui in sala consiliare in cui dicevamo non ha senso 

parlare di natalità di sostenere la natalità come se fosse un obiettivo in sé per sé quello che si 

può fare e lo dimostrano i dati dal dipartimento di psicologia occorre semplicemente ma non 

poca roba sulla Azione della gender Gap in particolare per quanto riguarda la retribuzione per 

quanto riguarda l'inserimento nel mondo del lavoro delle donne e lavorare sull'innovazione e 

le A partire dagli asili nido, purtroppo poi ne hai fare la politica le politiche e quelle dei livelli 

superiori fanno fatica a tradurre questo nella pratica il PNR per esempio emblematico e perché 

consente e speriamo quindi che si sblocchi non risorse presto di costruire nuovi miti ma non 

danno €1 per poi farli funzionare mettendoci gli educatori CDA educatore e i commessi e così 
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via però è un passo in avanti personalmente Ritengo che una misura di welfare da fare è la 

gratuita. Quindi non misure come i gratis statali e che poi comuni applicano ma ci sia proprio la 

necessità in questo momento di dire No il nido riconosciuto come Welfare educativo e quindi 

servizio al bambino educativo e servizio alle famiglie ai genitori. Dovrebbe essere gratuito e i 

posti dovrebbero aumentare di 10 per ogni città che che sia capoluogo grande o piccola, quindi 

questo è che serve la situazione in siamo è molto diversa ci tengo a che il Comune di Milano 

non ha il dottor l'offerta complessiva di nidi scuole dell'infanzia, ero organizzata per quanto 

riguarda la situazione specifica del nostro è quella della zona di di Prato Centenaro via 

Cherasco, mi sembra che è giusto il nido di via. Cherasco è stato chiuso, non per scelta del 

Comune, ma per la controparte che ha deciso di rinnovare in maniera unilaterale del contratto 

di locazione. Era scaduto è stato deciso in maniera unilaterale dalla proprietà di non rinnovarlo 

i posti che sono venuti a mancare gli sono stati ricoperti nelle strutture limitrofe, si sta anche 

cercando ancora. Cerca in atto diciamo la ricerca di eventuali nuovi spazi, non per mantenerla, 

ma per aumentare l'offerta in zona e ancora non si sono trovate diciamo strutture idonee 

personalmente rappresenterò e rappresenteremo questo tipo di di quindi sicuramente quella 

quella parte non non è corretta, diciamo non è parziale. Inoltre io ritengo che manchi una 

diciamo nel dispositivo nella richiesta, però abbiamo già fatto nel gruppo, quindi in realtà in 

qualche misura è già contenuto nel gruppo dello scorso anno e della fanno la richiesta di 

aumentare i posti nido e quindi non dobbiamo dire che noi dobbiamo evitare la chiusura di 

quelle per quanto riguarda la delle tariffe del Serramento qualche dubbio perché non ho i dati 

sottomano gli adeguamenti Istat sono fatti in una situazione in cui il comune ha bisogno di 

aumentare l'offerta, io non sono così convinta che in questo Aldilà degli adeguamenti stati che 

necessarie che tengono conto della difficoltà della frangente socio-economico che stiamo 

vivendo che noi dobbiamo pagare di più posti nido perché visto che le risorse comunali sapere. 

Sono quelle sono finite, se paghiamo di più Posto Al privato è vero, evitiamo di far mandare 

gambe all'aria delle imprese tra te le imprese preziose sociali, però i posti le risorse sono quelle 

era paghiamo di più posti, quindi c'è un è un supplemento di riflessione, quindi non so se per 

quanto riguarda i buoni per i servizi all'infanzia realtà la misura dei dei nidi gratis e credo che il 

comune deve investire tutte le risorse che ha per aumentare i posti, non per dare dei buoni 

capisce sempre in sala logica, per cui è il sacchetto da cui attingiamo delle risorse è sempre più 

piccolo proporrei anche in questo caso, visto che verrà anche l'assessore Scavuzzo nelle 

prossime settimane a fare un aggiornamento sulle di plastica chiedere. Magari alla dottoressa 

arcari che è responsabile della direzione educativa. Che educazione tutta non più solo dello 06, 

ma tantissima esperienza sullo 0 6 magari di un di riflessione perché se scriviamo come direi 

Premesso che ci sono pochi bambini le donne fanno fatica a rimanere nel mercato del lavoro 

dopo i bambini e così via dobbiamo aumentare le risorse per i e aumentare i postini di siamo 

tutti però visto che nel tecnicismo preferirei approfondire un po' di più la materia, grazie. 

Scusate se l'ho fatta lunga ma non era male, insomma la soluzione. Grazie presente Pirovano, 

prego capogruppo lardieri. Grazie  

Stefano Indovino: 

mi trova d'accordo con quello che appena detto presidente tranne in  

Giuseppe Antonio Lardieri: 
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un particolare. Io ho preparato una mozione non l'ho presentata perché sarebbe stato un 

doppio con un anche se c'erano delle cose un pochettino diverse. Delle emozioni presente le 

emozioni delle proposte, non c'è solo l'analisi. Però mi piace proporre qualcosa, poi Giusto 

sbagliata è che la mozione è quella. Sì pronto per discutere su un argomento e poi si arriva a 

una a un qualcosa di Ben costruito. Ecco il Comune di avendo chiuso io mi chiedo di solito il 

contratto con l'inquilino ci vogliono 6 mesi di anticipo per dare la disdetta il locale che comune 

affitta prende in affitto sono regolati da un contratto. Quindi Comune di Non è s'è trovato la 

mattina chiusa la porta e dice Oh, cavolo. Qui non ci sono non mi rinnovano più il contratto e 

quindi io sono costretto a chiudere colpa del proprietario è proprietario. Avvisato prima cosa 

hai fatto? Come ti sei attivato? Perché Questo succedeva anche con le anagrafiche hanno 

chiuso durante il no periodi in ero presidente, ma talmente era perché mancavano le direttrici 

non avevano dominato altre direttrici e quindi erano costretti a chiudere poi si trovano tutte le 

motivazioni che possiamo trovare quante ne vogliamo. In più io faccio Questo ragionamento il 

comune aveva intenzione di fare questo che si parla che il comune vuole aumentare. Io sono 

d'accordo con quello che ha la presidente non dobbiamo primo materialità, era un progetto 

era qualcosa Un tema che lo proponevo da 20 anni, ma non interessava nessuno nessuno 

proprio perché sembrava qualcosa che non non si capisce che una generazione non è come 

vincere al Lotto oggi sono povero. Domani gioca la schedina di colpo, posso diventare ricco? 

Una generazione non si può vincere al Lotto quando manca manca e a ne mancano due 

generazioni per un problema è che interessava a nessuno quindi prima di tutto dare una 

risposta su questo e poi per il di aumentare il lavoro che se vuoi andare a guardare la 

denatalità è diminuita proprio da quanti gli stipendi sono non aumentate. Quindi con quando 

non aumentano vuol dire diminuiscono che se rimangono Pie con l'inflazione io guadagnavo 

più nel 89 che nel 2020 quando sono andato via lo stipendio ha lo stesso, però ho l'inflazione 

prendevo la metà il Comune di Milano questi soldi che non li ha utilizzati per le famiglie che 

invece di andare a portargli in altri asili poteva tranquillamente portarlo vicino casa come era 

prima dando un contributo e quindi potevano usufruire. E di quelli asili privati che ancora 

qualche posto Jack non l'ha Quindi quei soldi dove sono andati a finire se c'erano nel capitolo 

dell'infanzia e quindi dell'educazione quei soldi devono essere lì se c'erano li potevano essere 

destinati come contributo e quindi dare un aiuto alle famiglie e potevano invece perché ci sono 

delle mamme che mi ha io la mattina per arrivare da lì andare in viale Sarca tornare rischio di 

perdere poi la metropolitana poi al lavoro mi devo giustificare tutte le mattine possono 

sembrare piccoli problemi per una famiglia che lavorano madre e padre diventano dei grossi 

problemi con Siracusa. Scusi se porta lei o o ok, perfetto, scusa.  

Stefano Indovino: 

Sospendiamo la seduta 2 minuti. Ok, allora prepari di buono. Allora, riprendiamo la seduta 

Laura? allora Prego considera Masi contro la mozione del consigliere del capogruppo tripicchio 

a  

Serena Masi: 

risposta della mozione del consigliere tripicchio. E allora riguarda manteniamo la parte del 

testo permesso. Che è considerato che è il punto rimuoviamo che l'amministrazione non solo 

non sta investendo su nuovi progetti per offrire servizi adeguati alle famiglie con figli, ma 
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stabilita la di Bennato a strutture tra nidi e infanzia che già dal prossimo settembre non 

saranno più attive e per quanto riguarda i punti si chiede che manteniamo soltanto il terzo 

punto ad aprire un tavolo di confronto con le fondazioni e quindi il primo secondo e il quarto 

vengono eliminati e questo comunque conforme e aggiungiamo anche una un altro punto è 

che si farà comunque la discussione con gli unici. 9 è la presidente e vicepresidente della 

commissione con la del Municipio faranno Avvieranno una discussione con il sindaco è 

l'assessore Scavuzzo con la finalità di poter aumentare il numero di posti dei nidi e anche di 

presidi di servizi sia comunali sia convenzionati con i privati, come è stato previsto già dal 

gruppo che è sia il primo gruppo del primo anno e anche del secondo dove abbiamo 

mantenuto questa linea. Grazie Grazie. Prego capogruppo tripicchio, non sono assolutamente 

Concordo  

Stefano Indovino: 

con dell'emendamento perché l'emendamento che siamo in tanti  

Vittorio Tripicchio: 

si vogliono proporre questa mozione la tua promozione e voglio raccontare una città virtuale 

rispetto alla realtà mi spetta quel rispetto alle difficoltà che le famiglie tutti i devono 

riscontrare sul tema asili e scuole e scuole dell'infanzia, pertanto io sono totalmente con A 

questa lozione perché andando a da non voler affermare che non ti vuole di smettere dal 

prossimo anno scolastico gli immobili già identificati. Come si linido e a vedere le tariffe di 

convenzionamento e a trovare disponibilità economica il bilancio comunale, vuol dire 

chiaramente arroccarsi sulla difensiva rispetto a un disagio è una gestione anche qui in tema di 

politica scolastica del tutto sciatta da parte del comune di fronte alla quale le famiglie devo 

fare yoga fronte, quindi qua parliamo di realtà vera quando realtà virtuale abbiamo una 

maggioranza sia in comune che Municipio che viene in una realtà virtuale, pertanto non 

intendo assolutamente a ballare questa mozione, grazie l'emendamento. Scusate 

l'emendamento prego presidente Pirovano.  

Stefano Indovino: 

Realtà con le sue che  

Anita Pirovano: 

che prima non ho di rappresentare faccio presente che uno è delle due parti del dispositivo 

che abbiamo integrato noi che non aveva messo era aumentare l'offerta dei posti nido 

comunali sia quelli convenzionati non ci sia di più concreto e di più pragmatico di questo per 

migliorare la vita delle persone in carne ed ossa. grazie presidente Pirovano il conto un buon 

proposito, bisogna che vi sia una proposta perché il proposito posso  

Stefano Indovino: 

avere attuazione poi  

Vittorio Tripicchio: 
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non abbiamo attraverso cosa si può avere una situazione un attuazione concreta rispetto a 

proposito se voi Togliete il punto dove chiediamo di non mettere a partire dal prossimo anno 

scolastico gli immobili gelificanti. Come si l'inizio scuola dell'infanzia e oltretutto a rivedere le 

tariffe del convenzionamento perché eri incazzato tutto. Città rispetto delle scelte politiche 

costante. Però tu sempre scelte politiche che vanno a vantaggio di Alcune categorie e di alcune 

politiche rispetto al vantaggio di altre politiche, oltretutto ti chiede anche a trovare 

disponibilità economiche bilancio comunale per per risponda sorta di buono per servizi per 

l'infanzia, quindi non ti ha nemmeno la volontà di poter chiedere quando meno di avviare il 

tentativo perché si possono attuare queste misure pertanto, mi spiace. Io ho avuto contro al 

vostro emendamento. Grazie io Si sia chiaro chiaro chiaro, io  

Stefano Indovino: 

non so come andrà e proseguirà la discussione mi permetto di intervenire, diciamo non lo 

faccio quasi mai, io trovo trovo che ormai sono un allergico alle prese di posizione 

demagogiche, come sapete, diciamo il tema mi coinvolge. Ah perché mia moglie opera diciamo 

e a un'impresa a un asilo nido in un comune è governato centrodestra. E poi perché c'è un solo 

padre di un allora eri lo dico con la massima stima, non voglio dire è abbastanza risibile. 

Secondo me affrontare questo tema e prenderlo di petto politicamente. Tra l'altro leggevo 

oggi o ieri un post di Gigi De Palo che il della natalità che richiamava tutti a non utilizzare il 

tema della natalità e della denatalità come una clava politica. Allora in tutti i comuni in tutti i 

c'è questo problema. Ti posso assicurare che il sostegno del comune a imprese private che 

operano convenzionate col pubblico è molto più ridicolo. E di quello del Comune di Milano. 

Allora secondo me ed è che Lo faccio diciamo perché sono messa cuore molto questo tema e 

sto seduto su questa poltrona è Non fare il muro contro muro su un tema invece che penso 

spero, immagino ci dovrebbe vedere provare a cooperare per una dimensione che appunto ci 

veda tutti più più concordi. Diciamo quindi non so come andrà. Però mi sentivo di dire questo 

perché non è il comune di Milano, come presso comune di Cinisello, è una lo so perché lo 

tocco con mano l'ho sperimentato durante il covid quando per due anni non è arrivato 

neanche mezzo aiuto da un comune di centro-destra a chi era ma non lo dico così come altri 

anche sarà stato come di centro-sinistra, cioè comune di centro-destra come di centro-sinistra 

nero gatto aiuti ai nidi. E come dice interessa come L'hanno l'hanno fatto avere un approccio 

demagogico a questo tema che come vedete mi sta particolarmente a cuore ragione, per cui 

non intervengo Meme, intervengo è un po' presto, ma poi che cavolo è libera discussione 

libera e e ciascuno c'è un po' poi si ogni consiglio mi sentivo diciamo di io questo contenuto. 

Prego, grazie presidente per avermi dato parola il mio non vuole essere assolutamente un 

approccio demagogico me un approccio Calisto di fondo la problematica  

Vittorio Tripicchio: 

e ti ho mai Si porta avanti da in maniera impellente da 2 anni a questa parte proprio per 

questo motivo, se non vogliamo fare di meglio demagogici che eri poteva provare questa 

mozione. Poi nel caso ne discutiamo di concerto con le parti interessate, grazie, grazie 

consiglia, ti picchio non vedo se interventi procediamo con la votazione.  

Stefano Indovino: 
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Come si mette in votazione si vota ragazzo se si assiste, cioè devi andamento non viene 

accettato la metto in votazione della mozione, così com'è è dal capogruppo. Scusate non ho 

fatto io chiare dichiaro chiusa la votazione favorevoli 8 con 319 sono 30 respinta passiamo 

stesso punto all'ordine del giorno sono avente  

ad oggetto immobile di via Conte Verde presentata da lasciarlo. Appena ce la fa. Sì,  

buonasera. Grazie Presidente. Allora l'avevo già presentata qualche mese  

Vincenza Scerbo: 

fa, però adesso la Abbiamo rielaborata è giusto per ricordare di che cosa stiamo parlando la 

rileggo l'immobile di però saltando le premesse valutato che l'immobile di via Conte Verde 10 

sotto custodia giudiziaria con procura esecutiva immobiliare pignorato in comune di Milano 

che si trova diversi anni in stato di abbandono e conseguente avanzato degrado e anche 

oggetto di occupazione abusiva da diversi anni e luogo di episodi di violenza irregolarità anche 

in orari diurni tanto gravi da richiedere l'intervento delle forze dell'ordine in più occasioni si 

chiede alla giunta del municipio di promuovere presso l'assessorato comunale competente 

l'attivazione delle corrette procedure amministrative per richiedere al curatore fallimentare 

quanto segue è urgente messa in sicurezza dello stabile attraverso l'abbattimento di elementi 

per il collage. La pulitura e la disinfestazione degli spazi il celere avvio di un processo di asta 

dell'immobile stesso che il tema secondo punto richiesto che il tema venga trattato anche in 

una prossima commissione competente in materia. Anche congiuntamente comunale e 

Municipale niente. Mi sembra che stia davanti agli occhi di tutti questo stabile degradato che  

Stefano Indovino: 

non fa onore al nostro Municipio proprio qualche domenica fa mi trovavo insieme al 

consigliere Motta, c'era un cane abbandonato senza padrone che probabilmente era impaurito 

alla finestra di questo di questo stabile e Pro. Chissà cosa c'è di dentro, cioè insieme al cane. 

Quali altri animali e poi vabbè il cane. Evidentemente ti voleva scappare poteva però insomma. 

Secondo me è proprio una manifestazione di cosa brutta e per cui appunto la nostra proposta 

quantomeno di discuterne e poi di capire che cosa livello di Municipio. Si può si può fare. Per 

sensibilizzare gli organi competenti. Ecco grazie, grazie, grazie perché del  

Mirko Mazzali: 

consiglio un tema che è presente attuale che c'è stato segnalato da più parti e lo fate anche se 

posso complimentarmi. Non è una competenza giuridica, adesso che parte finale è dimostra 

che insomma avete compreso. Qual è il tema e quindi è giusto. Cioè, nel senso che è la 

richiesta proprio quella che che va fatta, quindi come dire, credo che palle della giunta parere 

favorevole. Nel senso che il tema avrà risolto e va risolto in qualche misura provando a 

mettere alle strette Il curatore fallimentare rispetto al tema della della messa in sicurezza e 

indirettamente rispetto all'altro tema che quello della dell'avvio del processo di vendita 

dell'immobile rispetto al quale come può qualcuno di voi sa ma sicuramente consideri tutto il 

picchio, ma anche così sono usciti già delle delle specie di vendita che dobbiamo capire di cosa 

si tratta si è la messa ufficiale all'asta odi. Rispetto il tema viceversa della della convocazione 

della commissione presenterà penso che come dire non è un tema che riguarda la giunta ma il 
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tema che riguarda come lo sapete benissimo la decisione la prendo senti come di 

commissione. Cioè Oh e valutiamo lo mettiamo qui Il curatore affinché e se non lo fa traverso 

la richiesta che faremo dalle persone ci riferisce. E va bene, se no probabilmente mi viene da 

dire che una commissione Sopralluogo sul luogo, forse non ha molto senso ma come dire 

rispetto a questo non è un tema della giunta do solo un parere così. Quindi comunque per per 

per riassumere il parere della giunta è favorevole, grazie al Mazzali, prego, considera è 

presidente nota. Sì, grazie  

Stefano Indovino: 

Solo alcune precisazioni in parte perché sono stato anche Confermo domenica scorsa, ero  

Andrea Motta: 

sul posto con la consigliera scerbo cose due domeniche fa il cane, poi è stato portato via una 

cittadina che ha avvisato le forze dell'ordine ed è stato portato in un veterinario, quindi non è 

più lì ed è stata risolta come situazione questo Solo per informazione per quel che riguarda la 

situazione delle aste. Io so che è messa all'asta un appartamento e che l'acqua si è tenuta al 8 

di questo ma non so come si sia conclusa dubito che sia andata positivamente Proprio perché 

le stesse foto che illustravano l'appartamento non erano molto invitanti o perlomeno in uno 

degli avvisi pubblici non erano molto invitati. Mi tanti nell'altro lo erano di più. Era è stata 

messa all'asta un solo appartamento adesso forse ce n'è un secondo, giustamente mi vien da 

pensare è Il curatore fallimentare. Comunque chi in questo momento in mano l'appartamento, 

cerca di ottenere il massimo possibile per poter pagare i debitori e tutto quanti credito e 

quindi sta provando a vendere i singoli appartamenti perché così gli renderebbe di più che 

l'intero Lotto probabilmente però o perlomeno ci prova dubito che però andrà in porto 

qualcosa perché il singolo appartamento poi di uno stabile fatiscente, anche se acquistato 

diventa complicato da ristrutturare e da metterci dentro persone la risoluzione può esserci 

solo su una rendita complessiva dello stabile. Secondo me però probabilmente l'iter prevede 

questi passaggi per quel che riguarda una commissione. Non avrei molte informazioni 

aggiuntive. Quindi o Effettivamente si riesce a Passare di qua Il fallimentare che ci dice la sua o 

come commissione arriveremo a ben poca cosa quindi Attendiamo eventuali disponibilità della 

così come suggerito dall'assessore Mazzali del curatore fallimentare. Comunque se ne parla 

provincia settembre, magari se qualcosa nel frattempo potrebbe cambiare un problema ce lo 

auguriamo. Grazie Presidente, Motta, consiglia la scerbo no. Scusi mi ero prenotata perché  

Stefano Indovino: 

appunto avevo capito  

Vincenza Scerbo: 

che c'era possibilità di convocare Il curatore fallimentare. Volevo avere la cioè la certezza di 

aver capito bene, ecco. Però anche ripetuto il consigliere Motta, per cui secondo me. Allora 

adesso è nel momento in cui approvata se era provata. Immagino di sì. Non sono un voto è  

Mirko Mazzali: 
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libero e andiamo agli uffici competenti e allora se avessero gli uffici competenti del comune 

una risposta scritta completa di tutto. Evidentemente è inutile cosa venire uno a riferire si 

stressa gli uffici o l'avvocato a comunale adesso poi vediamo con i nostri è che deve prendere 

in carico la vicenda ci dicesse che dobbiamo sentire Il o mettiamo il curato, se poi viene viene, 

sennò non abbiamo poteri coercitivi, come vuoi sapere però in senso credo siamo tutti 

d'accordo e cerca di capire la situazione e cerca di capire perché non è messo in sicurezza chi 

deve mettere in sicurezza eccetera eccetera eccetera, ma è quello che voi avete anche 

giuridicamente bene, come vi già detto. Cos'è scerbo a posto così grazie, lo  

Stefano Indovino: 

so, mi sento di dire sasso e Mazzali ha dato parere positivo la mozione passerà. Adesso 

vediamo verifichiamo questa predizione da parte di indovino dichiaro aperta la votazione 

ragazze fa caldo per tutti. Mi faccio venire voglia di andare a casa con questo posto dichiaro 

chiusa la votazione favorevole 26 con 30 approvata anticipo. Poi diciamo  

vediamo con la capigruppo sera cosa però mi sembra corretto dirvelo perché magari uno va in 

vacanza o programma cose, non corro alla capigruppo di fare il prossimo Consiglio il 20 luglio 

che sarà diciamo l'ultimo prima della pausa estiva che non dovesse arrivare a adesso arrivare 

qualcos'altro quelli dopo e li farei online così anche se siete in luoghi di villeggiatura, nel caso vi 

potete collegare poi in presenza. L'ultimo sarà il 20, grazie.  


